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Дошкольное образовательное 
учреждение возведут на ул. Крас-
ноказарменной, вл. 14А. Детсад 
будет рассчитан на 200 малышей. 
При этом, по словам председате-
ля Москомэкспертизы Валерия 
Леонова, помещение будет при-

способлено и для детей с ограни-
ченными возможностями здоро-
вья. На верхние этажи можно бу-
дет подняться на лифте, санузлы 
будут универсальными (в том чис-
ле удобными для маломобильных 
детей). 

Помимо помещений для групп 
дошкольников, в проекте предус-
мотрены кабинеты для кружковых 
занятий, музыкальные и физкуль-
турные залы, кабинеты логопеда 
и психолога. 

Наталья ГОНЧАРОВА

Трёхэтажный детский сад построят в Лефортове 
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Сафронов 
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Софи Лорен
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М
ЦК про-
д о л ж а -
ет разви-
в а т ь с я . 

Уже реализована зна-
чительная часть пред-
ложений пассажиров.

— Многие пасса-
жиры обращались с 
просьбой объявлять 
при подходе поезда к 
станции, с какой сто-
роны будет платформа. 
Мы быстро откликну-
лись: записали необ-
ходимые объявления, 
и сейчас их делают во 
всех поездах МЦК, — 
сообщила Надежда До-
ржиева, руководитель 
пресс-центра МЦК в 
Московском метропо-
литене.

Так же по прось-
бам пассажиров на 
МЦК были оператив-
но установлены около 
1200 дополнительных 
элементов навигации: 
схем, карт и указате-
лей. Это тут же дало 
эффект: возросла ско-
рость потока людей на 
переходах со станций 
МЦК на метро.

С пожеланиями по 
работе нового кольца 
пассажиры могут об-
ратиться в контакт-
центр «Московский 
транспорт» через сайт 
transport.mos.ru или по 
телефону (495) 539-
5454. 

Василий ИВАНОВ

Окружные новости

За неделю в округе прои-
зошло 11 пожаров и 12 воз-
гораний

На территории 
«Серпа и Молота» 
горел мусор

28 сентября на террито-
рии бывшего завода «Серп 
и Молот», находящегося 
по адресу: Золоторожский 
Вал, 11, стр. 1, загорелся 
мусор. Общая площадь по-
жара оценивается в 60 кв. 
метров. Предположительно 
причиной инцидента стало 
неосторожное обращение с 
огнём. Погибших и постра-
давших нет.

В Выхине-Жулебине 
пострадал лифтовой 
холл

4 октября в лифтовом 
холле дома 16, корп. 1, на 
улице Генерала Кузнецова 
загорелся мусор. Площадь 
пожара — 3 кв. метра. Пред-
положительно, причина — 
неосторожное обращение 
с огнём. 

В Текстильщиках 
испорчен балкон

4 октября в одной из 
квартир дома 3, корп. 2, на 
Саратовской улице на бал-
коне загорелись личные 
вещи хозяев. Они вызва-
ли пожарных, но потушить 
огонь смогли до их прибы-
тия. 

В Кузьминках сгорели 
четыре 
торговых павильона

4 октября на Зеленодоль-
ской ул., 45, корп. 1, загоре-
лись четыре торговых па-
вильона. Площадь пожара 
составила 70 кв. метров. 
Причина пожара устанав-
ливается. Погибших и по-
страдавших нет.

В Марьине вспыхнули 
машины

28 сентября в Марьине 
загорелись два автомоби-
ля. Один был припаркован 
напротив дома 56/2 на ули-
це Перерве, а второй — ря-
дом с домом 8 на Новочер-
касском бульваре. Пожары 
начались в моторных отсе-
ках. Предположительно при-
чиной происшествий в обо-
их случаях стала неисправ-
ность механизмов узлов 
управления. 

В Люблине при пожаре 
погиб слепой человек

Днём 30 сентября в од-
ной из квартир дома 70 на 
Ставропольской улице на-
чался пожар — загорелась 
мебель. Площадь пожара 
составила 10 кв. метров. 
Слепой человек, находив-
шийся в квартире, погиб, 
выпав из окна. Причина тра-
гедии устанавливается.

Алёна КАЛАБУХОВА

Пожары

Телефон вызова пожарной 
охраны и спасателей 01 или 101.
При вызове с мобильных 
телефонов — 112. 
Телефон доверия ГУ МЧС 
России по г. Москве 
(495) 637-2222

ВСЕ НОВОСТИ 
ОКРУГА 
ЕЖЕДНЕВНО 
НА САЙТЕ 
WWW.UV-KURIER.RU

На МЦК добавили 
схемы и указатели

Коротко

Переименовали 
остановки

С 1 октября остановка 
«Магазин «Свет» на Вол-
гоградском проспекте пе-
реименована в «Волго-
градский проспект, 141». 
Остановка «Магазин «Ме-
бель» на том же Волго-
градском проспекте те-
перь называется «Волго-
градский проспект, 163». 
Остановке «Новочеркас-
ский бульвар, 20» на Ново-
черкасском бульваре дали 
название «Фармацевтиче-
ский колледж». 

В «Кузьминках-
Люблине» 
заменили 
60 скамеек

На территории природ-
ного комплекса «Кузьмин-
ки-Люблино» по просьбам 
местных жителей замени-
ли 60 скамеек. Кроме того, 
там появились стенды со 
схемой местности, инфор-
мацией о природных тер-
риториях Москвы и с пра-
вилами поведения в лесу.

Волонтёры эко-
логического проек-
та «Подари дерево» 
высадили в парке 
850-летия Москвы бо-
лее 50 саженцев: клё-
нов, берёз, рябин, ду-
бов и маньчжурского 
ореха. Управа района 
Марьино обеспечила 
участников садовы-
ми инструментами. 
Новая аллея протяну-
лась на 60 метров не-
подалёку от пересече-
ния улицы Поречной 
с Перервинским буль-
варом. 

Ольга САРАТОВСКАЯ

В парке 850-летия Москвы 
высадили деревья

Сотрудники серви-
са «Чумодан» chumodan.
com по заявке вывезут 
из квартиры ненужные 
книги, мебель, бытовую 
технику, одежду, обувь и 
прочее барахло, которое 
жалко выбросить. Ми-
нимальный объём для 
вывоза — от четырёх 
больших пакетов из ги-
пермаркета.  

Услуга бесплатная. 
Более того, бывший хо-
зяин хлама получит в 
подарок как минимум 

шоколадку или 100 руб-
лей. После сортировки 
часть вещей утилизи-
руют, часть отдадут си-
ротам и нуждающимся, 
а оставшиеся распрода-
дут на барахолке на Вол-
гоградском проспекте.

— Порядка 30% выру-
ченных средств мы на-
правляем на поддержку 
детских домов, — сооб-
щила одна из организа-
торов сервиса Светлана 
Гусарова. 

Мария ГУСЕВА

Новый сервис избавит 
жителей ЮВАО 
от барахла 

На МЦК были установлены 
около 1200 дополнительных 
элементов навигации

Волонтёры 
за работой

В квартирах москвичей может найтись много неожиданных вещей

Количество схем 
увеличили по просьбе 
пассажиров
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На сайтах районных газет

 эхорайона.рф

Для прихожан храма на Рязанке 
разработали мобильное приложение 

Мобильное приложение «Храм Рязанка» разработано 
для прихожан храма Преподобного Сергия Радонежского 
на Рязанском проспекте. Пользуясь приложением, можно 
узнать расписание служб, ознакомиться с историей хра-
ма, посетить фотогалерею, посмотреть видео и даже по-
дать записку. Как стало известно газете «Эхо района», но-
вый сервис уже получил высокие оценки пользователей.

На 1-й Новокузьминской обучат 
компьютерной грамотности 

Занятие пройдёт 
в центре «Мои доку-
менты» 20 октября. 
Всем желающим рас-
скажут, как получать 
госуслуги в электрон-
ном виде. Участники 
компьютерного лик-
беза научатся пере-
давать через Интер-
нет показания приборов учёта, осуществлять предвари-
тельную запись на приём. При необходимости консультан-
ты центра помогут завести личную электронную почту и 
зарегистрироваться на портале pgu.mos.ru.

Адрес: ул. 1-я Новокузьминская, 10. Начало в 15.00.

 газета-лефортово.рф

В Лефортове можно изготовить вещи 
для путешествий

Три мастер-класса на тему путешествий пройдут в Ле-
фортове 15 октября. На одном мастер-классе посетители 
узнают, как сделать бандану в технике холодного батика. 
На другом помогут создать удобную обложку для паспорта 
— красивую, мягкую и прочную. Третий мастер-класс на-
учит слушателей изготавливать подушку-валик под шею. 

Адрес: ул. Золоторожский Вал, 11, корп. 20. Пред-
варительно необходимо зарегистрироваться на сайте 
simvolplace.ru. Начало в 16.00. Участие бесплатное.  

Н
е о б ы ч н у ю 
ц в е т о ч н у ю 
композицию 
соз да ла у 
своего дома 11

на улице Кухмистеро-
ва Анна Жарова. Клумба 
посвящена проекту «Ак-
тивный гражданин»: де-
сятки бархатцев высаже-
ны в форме букв А и Г.

Анне 30 лет, она рабо-
тает менеджером в ком-

мерческой фирме. В укра-
шении палисадника ей 
помогает мама.

— Благоустройством 
я занимаюсь уже 10 лет, 
— рассказывает Анна, — 
мне знакомый когда-то 
подарил пару саженцев, 
так и пошло. Рассаду по-
купаю сама. А такую те-
матику для композиции 
я выбрала потому, что 
сама являюсь участни-

ком проекта «Активный 
гражданин» и считаю его 
очень важным для мо-
сквичей.

Анна Жарова участву-
ет практически во всех 
голосованиях проекта — 
по вопросам здравоохра-
нения, экологии, благо-
устройства и т.д. На бу-
дущий год готовится по-
разить соседей новой 
цветочной композицией 
во дворе. Какой — не со-
знаётся, говорит, хочет 
сделать сюрприз.

Алексей ТУМАНОВ

В Печатниках появилась
клумба «Активный гражданин»

Бархатцы 
высажены 
в форме 
букв А и Г

На Волгоградке 
показали «Вид с моста»

В Губернском театре на 
Волгоградке прошла пре-
мьера спектакля по пьесе 
Артура Миллера «Вид с 
моста». Почему худрук те-
атра Сергей Безруков вы-
брал именно это произве-
дение, он объяснил так: 

— Мы находимся в Кузь-
минках — в районе, где ис-
покон веков жили обыч-
ные работяги. И именно 

поэтому я хочу показы-
вать здесь простые чело-
веческие истории про-
стых людей. Здесь чуть ли 
не самое большое коли-
чество трудовых мигран-
тов в Москве, но я не хочу, 
чтобы черты их были узна-
ваемы, поэтому действие 
спектакля происходит в 
Америке. 

Посмотреть «Вид с мо-

ста» пришёл и актёр Дми-
трий Миллер (сериалы 
«Склифосовский», «Све-
тофор»). Актёр начинал 
репетировать одну из 
главных ролей в этой по-
становке, но его отвлек-
ли другие дела. В скором 
времени Миллер плани-
рует снова участвовать в 
спектакле. 

Мария АНИСИМОВА

Магазину «Дикси» в Выхине-Жулебине 
запретили торговать табаком 

По требованию Кузь-
минской межрайонной 
прокуратуры компания 
«Дикси-Юг» прекрати-
ла розничную торговлю 
табачными изделиями 
в магазине на улице Чу-
гунные Ворота и заплати-
ла штраф 50 тыс. рублей. 

Кузьминская межрай-
онная прокуратура вы-
явила торговлю табаком 
в пределах стометровой 
зоны от учреждения об-
разования. Замеры пока-
зали, что магазин «Дик-
си» на улице Чугунные 
Ворота расположен в 32 

метрах от входа в шко-
лу №2111 «Новая волна». 
Нарушение закона спо-
собствовало пропаганде 
табачных изделий среди 
детей. 

Анна САХАРОВА
По информации Кузьминской 

межрайонной прокуратуры

Житель района Ниже-
городский познакомил-
ся с уроженцем Калмы-
кии, который предложил 
ему приобрести икру осе-
тра по низкой цене. В ходе 
сделки мужчина передал 
новому знакомому более 
260 тыс. рублей, но вско-
ре заподозрил, что икра 
не осетровая, и обратил-
ся в полицию. 

Экспертиза подтверди-
ла догадку: товар оказал-
ся крашеной икрой щуки. 
На следующий день опе-
ративники задержали 
торговца на Орехово-Зу-
евском проезде. Часть де-
нег была возвращена по-
терпевшему, часть мошен-
ник успел потратить. Воз-
буждено уголовное дело.

Анна САХАРОВА

В Нижегородском 
продали щучью 
икру под видом 
осетровой 

Сотрудники дет-
ской школы искусств 
им. М.А.Балакирева 
предложили назвать 
площадь возле шко-
лы именем русского 
композитора и дири-
жёра. С этой инициа-
тивой они обратились 
в Совет депутатов му-
ниципального окру-

га Выхино-Жулебино. 
– В связи с праздно-

ванием 50-летия шко-
лы искусств и 180-ле-
тия со дня рождения 
Милия Балакирева мы 
приняли решение под-
держать это предложе-
ние, – сообщили в Со-
вете депутатов. 

Решение о присво-
ении имени Милия 
Балакирева площа-
ди между улицей Фер-
ганской и Самарканд-
ским бульваром будет 
направлено в Город-
скую межведомствен-
ную комиссию по наи-
менованию улиц горо-
да Москвы, а также в 
управу района Выхи-
но-Жулебино и пре-
фектуру ЮВАО. 

Наталья ГОНЧАРОВА

Площадь Балакирева 
предложили создать 
в Выхине-Жулебине

Сцена 
из спектакля

Композитор Балакирев

Менеджер Анна Жарова 
и её клумба
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Мэр Москвы открыл 
центр высоких технологий 
«Умный город» на ВДНХ. 
Своеобразная выставка до-
стижений столицы в обла-
сти IT расположилась в спе-
циально построенном пави-
льоне.

— ВДНХ возрож дает 
свою историческую функ-
цию — знакомить москви-
чей и гостей столицы с пе-
редовыми технологиями в 
экономике и социальной 
сфере, — отметил Сергей 
Собянин на церемонии от-
крытия. 

В тот же день мэр Мо-
сквы открыл на ВДНХ вто-
рую очередь проекта семей-
но-образовательного центра 
«Городская ферма». Теперь 
здесь работают ремеслен-
ные мастерские и оранже-
рея. Как рассказали в пресс-
службе ВДНХ, особое вни-

мание будет уделяться роли 
столярного дела в фермер-
ском хозяйстве. 

А победитель проекта 
«Голос. Дети» Данил Плуж-
ников и легендарный совет-
ский хоккеист вратарь Вла-
дислав Третьяк стали по-
чётными гостями на откры-
тии уникальной игровой 
площадки, адаптированной 
для детей-инвалидов. Пло-
щадка расположилась спра-
ва от Центральной аллеи и 
оснащена рампами для ин-
валидных колясок. На ка-
челях можно установить и 
безопасно закрепить инва-
лидное кресло. Горки и дру-
гие игровые элементы обо-
рудованы специальными 
опорами, а стол-песочница 
расположен на высоте, по-
зволяющей играть ребёнку 
в коляске или на ходунках.

Елена ХАРО

Д
етский техно-
парк «Кван-
ториум» от-
крылся в тех-
н о п о л и с е 
«Москва» на 

Волгоградском проспекте. 
Здесь могут учиться и изо-
бретать порядка 1200 ребят 
от 5 до 18 лет. А посещать 
экскурсии, мастер-классы, 
лекции, деловые игры смо-
гут свыше 3 тысяч молодых 
людей в год.

Научный городок

В технопарке дети соби-
рают суперсовременную 
технику. Летающие бес-
пилотники, роботы, спо-
собные находить потеряв-
шегося человека по исхо-
дящему от него теплу, ма-
шинки на водороде… 

Площадь «Квантори-
ума» — 1,1 тысячи «ква-
дратов». Научный горо-
док разделён на улицы. 
Например, есть улица 
Испытателей. Будущие 
учёные и инженеры тво-
рят проекты под руковод-
ством нынешних учёных 
и инженеров-практиков. 
Кураторами ребят стали 
сами резиденты «взросло-
го» технополиса «Москва». 

В хай-тек-цехе — ма-
стерские для практиче-
ских занятий с высоко-
технологичным оборудо-
ванием (для проведения 
экспериментов и демон-
страции опытов). Есть 
квантопарк — лекторий 
для презентаций. В игро-
вой зоне — баскетбольное 
кольцо, стол для настоль-
ного тенниса, качели, зона 
для общения.

— Флагманский проект 
«Кванториум» — это об-
разовательная среда, ин-
новационное развитие, 
стартапы, технологиче-
ские предприятия, кото-
рые расположены здесь 
же, в этом здании, — от-
метил на открытии техно-
парка Сергей Собянин. — 
Наша задача — чтобы лю-
бой школьник Москвы 
имел возможность полу-
чить готовую профессию 

либо углублённую проф-
ориентацию по тем или 
иным направлениям. 

Престижная работа 
в 16 лет

Ребята будут учиться в 
технопарке два года. При-
чём бесплатно.

— На первых 40 заняти-
ях школьники будут ста-
вить опыты и эксперимен-
ты. Когда юные инженеры 

и изобретатели получат 
базовые знания по робо-
тотехнике, нанотехноло-
гиям и многим другим об-
ластям науки, они смогут 
участвовать в ведущих ин-
женерных соревнованиях, 
в том числе международ-
ных, — пояснила куратор 
детских технопарков стра-
ны Марина Ракова.

Лучшие по итогам обу-
чения и защиты проек-
тов школьники смогут 
заключить так называе-
мые отложенные трудо-
вые договоры с передо-
выми производствами 
России. Это гарантия 
устройства на работу сра-
зу после окончания вуза 
или колледжа.

Кстати, в день откры-
тия детского технопарка 
«Кванториум» в технопо-
лисе «Москва» четыре мо-
сковских школьника за-
ключили такие договоры. 
Ребята являются призё-
рами всероссийских и го-
родских олимпиад. Они 
успешно прошли обуче-
ние в технопарке «Мосгор-
маш», открытом в столи-
це в мае, и собеседования 
с работодателями. До кон-
ца 2016 года планируется 
заключить ещё порядка 50 
аналогичных контрактов 
со школьниками.

В столице планируется 
открыть ещё восемь дет-
ских технопарков.

Мария ГУСЕВА

Город

В два раза увеличена 
матпомощь ветеранам 
к 75-летию 
Битвы под Москвой

Правительство столицы в 
два раза увеличило размер 
материальной помощи вете-
ранам к 75-летию Битвы под 
Москвой. Соответствующее 
решение принято на заседа-
нии президиума правитель-
ства столицы.

— Предлагаю увеличить 
ежегодную разовую выпла-
ту ветеранам войны, посвя-
щённую Битве под Москвой, 
в два раза — с 5 тыс. до 10 
тыс. рублей — в связи с тем, 
что мы в этом году отмеча-
ем 75-летнюю годовщину, — 
сказал мэр. 

Единовременную матери-
альную помощь получат ве-
тераны-москвичи: инвалиды 
и участники Великой Отече-
ственной войны, участники 
обороны Москвы. Ожидает-
ся, что получателями едино-
временной материальной по-
мощи станут 19 240 человек.

Утверждён новый 
генеральный директор 
Московского зоопарка

Светлана Акулова назна-
чена генеральным директо-
ром Московского зоопарка. 
Об этом сообщил на пресс-
конференции руководитель 
Департамента культуры г. Мо-
сквы Александр Кибовский.

Последние полгода Аку-
лова занимала должность 
исполняющего обязанности 
гендиректора Московского 
зоопарка. 

— За время руководства 
Светланы Владимировны ни 
одной жалобы от коллекти-
ва зоопарка в департамент 
не приходило. Это говорит о 
том, что коллектив принял её, 
зоопарк возвращает себе ли-
дирующие позиции, — ска-
зал А.Кибовский, отметив, что 
именно Акулова была избра-
на российскими коллегами в 
качестве представителя стра-
ны в Европейской ассоциации 
зоопар ков и аквариумов.

Современные 
технологии улучшают 
качество питьевой 
воды

Мэр столицы Сергей Со-
бянин осмотрел Рублёвскую 
станцию водоподготовки и 
строящийся озоносорбци-
онный блок станции озони-
рования.

— Мы продолжаем актив-
но работать над улучшением 
качества воды для москви-
чей и надёжности водоснаб-
жения, реконструируем дей-
ствующие станции. Здесь, на 
Рублёвской, строится блок 
озоносорбции — это уста-
новки, которые значитель-
но улучшают качество воды. 
Блок позволит охватить не 
только территорию, которую 
обслуживает сегодня Рублёв-
ская станция, но и половину 
территории Северной стан-
ции, — сказал С.Собянин.

Городские
новости Роботы и машинки 

на водороде На Волгоградке открылся
детский технопарк

m
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.ru

m
os
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«Умный город» появился на ВДНХ

Здесь могут учиться 
и изобретать 1200 ребят 
от 5 до 18 лет

На первых 40 занятиях школьники будут ставить опыты и эксперименты
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У 
всех бывают си-
туации, когда не 
лишней будет по-
мощь человека из 
дома напротив 
или хотя бы опера-

тивная информация. Решением 
этой проблемы стали социаль-
ные сети, — например «ВКон-
такте», а именно группы по ин-
тересам, часто объединяющие не 
только единомышленников, но и 
соседей.

«Подслушано в Люблине»

Именно так называется одна 
из самых популярных групп 
района в «ВКонтакте» — на неё 
подписано более 15 тысяч чело-
век. Найти здесь можно всё что 
угодно: предложение пойти ве-
чером погулять, просьбу помочь 
собрать компьютер, фото пере-

вернувшейся машины, объявле-
ние о потерянных в сквере им. 
Авдеева ключах. Кстати, груп-
пы «Подслушано» есть в каж-
дом районе округа.

А вот в группе «Люблино он-
лайн» (6 тысяч подписчиков) 
преобладают любители живот-
ных. Одно из первых сообще-
ний в ленте: «Защитим белок 
Люблинского парка!» Через пару 
постов встречаю фото лопоухо-
го щенка и подпись: «Помогите 
найти семью». А вот и просто ве-
сёлое фото: медвежонок пьёт чай. 
И подпись: «Ничего особенного. 
Просто домашний мишка». 

«Типичное Марьино»
В группе «Типичное Марьино» 

многие кого-то ищут. Например, 
свидетелей ДТП, произошедшего 
во дворе между домом 8, корп. 4, на 
Мячковском бульваре и домом 3, 
корп. 3, на Новомарьинской: «Про-
изошло столкновение с девочкой-
велосипедисткой, которая въехала 
мне в заднюю дверь. Удар был не-
сильный, и я не стала предъявлять 
никаких претензий. Но родители 
ребёнка оказались непорядочны-
ми людьми и написали заявление в 
ГАИ, что это я наехала на их ребён-
ка и скрылась с места ДТП». 

Кто-то ищет пропавших жи-
вотных: «Пропал кот!» Фото 
прилагается, как и адрес про-
живания. Котейка, кстати, на-
шёлся. Жив-здоров и снова с хо-
зяйкой.

А кто-то ищет хозяев потеряшек: 
«Найдена собака! Может, кто знает, 
чья? Около Новомарьинской». На 
фото — мягкая игрушка, лежащая 
в траве. Смех смехом, а прав ком-
ментатор, написавший шутникам: 
«Зря смеётесь. У вас просто нет де-
тей». Хозяина игрушечной собач-
ки тоже нашли.

На связи — Печатники 

Жителям Печатников явно не 
страшно потерять на улице клю-
чи или паспорт: соседи обяза-
тельно вернут. В группе «Печат-
ники онлайн» множество объяв-
лений: «Ребят, потерял паспорт и 
документы на машину, если кто 
найдёт, напишите, пожалуйста». 

А вот и «стол находок»: «Был 
найден телефон Alcatel в 292-м
автобусе. Телефон закодирован, 
позвонить хозяину нельзя». Фото 
прилагается. А ещё здесь можно 
найти изготовителей смешных 
кресел в виде пингвинов или уз-
нать, где можно научиться делать 
мишек Тедди.

Романтики из Некрасовки

Захожу в группу «Подслушано 
в Некрасовке». Есть тут и ново-
сти, и предложения «на рыбалку 
сгонять», и вопросы по делу. На-
пример: «Кто знает, есть ли под-
работка для подростков 16 лет?» 
И вполне дельные советы — на-
пример, обратиться в студенче-
скую трудовую общину.

Тематика обсуждений в группе 
самая разная. Тут спрашивают 
про лучшего провайдера, инте-
ресуются, где продать волосы, а 
какой-то библиофил уже отчаял-
ся найти книжку Стивена Кин-
га «Куджо». 

И романтичное: «Настюш, 
прости меня, пожалуйста!  Да-
вай же мириться и встретим-
ся наконец-то! Нужная Настя 
поймёт». Надеюсь, нужная На-
стя простит.

Алёна КАЛАБУХОВА

Округ

На коллегии

В контакте 
с соседями

Встречи глав управ 
районов ЮВАО 
с жителями пройдут 
19 октября в 19.00 

 Выхино-Жулебино
Ферганский пр., 10, корп. 4 (школа 

№1393). Темы: 1. «О работе по вы-
явлению и вывозу брошенного, ра-
зукомплектованного автотранспорта 
в районе». 2. «О состоянии и работе 
предприятий потребительского рын-
ка и услуг на территории района».

 Капотня
Капотня, 2-й квартал, 7 (управа, 

конференц-зал). Тема: «О работе 
районной комиссии по делам несо-
вершеннолетних и защите их прав».

 Кузьминки
Волгоградский просп., 157, корп. 4 

(Лицейско-гимназический комплекс 
на Юго-Востоке). Темы: 1. «О бла-
гоустройстве дворовых террито-
рий и ремонте подъездов». 2. «О 
подготовке жилищно-коммуналь-
ных служб района к работе в зим-
ний период (содержание и уборка 
территории)». 3. «О состоянии и 
работе предприятий потребитель-
ского рынка и услуг на территории 
района».

 Лефортово
Пр. Завода «Серп и Молот», 10 

(управа, зал заседаний). Темы: 
1. «О подготовке жилищно-комму-
нальных служб района к работе в 
зимний период». 2. «Об эксплуата-
ции плоскостных спортивных соору-
жений в зимний период». 

 Люблино
Ул. Верхние Поля, 15, корп. 2 (ли-

цей №2010 им. Героя Советского 
Союза М.П.Судакова). Тема: «О со-
стоянии и работе предприятий  по-
требительского рынка и услуг на 
территории района».

 Марьино
Новомарьинская ул., 7, корп. 2 

(школа №1566 «Марьинская гим-
назия с кадетскими классами па-
мяти Героев Сталинградской бит-
вы»). Темы: 1. «О работе по выяв-
лению и вывозу брошенного, разу-
комплектованного автотранспорта в 
районе». 2. «О пресечении несанк-
ционированной торговли на терри-
тории района».

 Некрасовка
Покровская ул., 35 (школа №2053). 

Темы: 1. «О подготовке жилищно-
коммунальных служб района Не-
красовка к работе в зимний период 
(содержание и уборка территории)». 
2. «О взаимодействии с обществен-
ными организациями и объединени-
ями района Некрасовка».

 Нижегородский
Нижегородская ул., 70, корп. 1 (би-

блиотека №116). Тема: «О подготов-
ке жилищно-коммунальных служб 
района к работе в зимний период».

 Печатники
Шоссейная ул., 86 (управа). Тема: 

«О работе предприятий потреби-
тельского рынка и услуг на терри-
тории района».

 Рязанский
1-я Новокузьминская ул., 10 (упра-

ва, зал заседаний). Темы: 1. «О 
подготовке жилищно-коммуналь-
ных служб района к работе в зим-
ний период». 2. «О ходе проведения 
работ по выявлению недекларируе-
мых фактов сдачи в аренду жилых 
помещений».

 Текстильщики
Ул. Чистова, 15/15 (библиотека 

№127 ЦБС ЮВАО). Тема: «О рабо-
те по выявлению и вывозу брошен-
ного, разукомплектованного авто-
транспорта в районе».

 Южнопортовый
Ул. Трофимова, 27, корп. 1 (упра-

ва). Тема: «О подготовке жилищно-
коммунальных служб района к ра-
боте в зимний период (содержание 
и уборка территории)».

Что обсуждают
жители округа
в социальных 
сетях

При взыскании дол-
гов за ЖКУ нужно скон-
центрироваться на их ре-
структуризации. Об этом 
заявил префект Андрей 
Цыбин в ходе заседания 
коллегии префектуры 
округа.

На Юго-Востоке столи-
цы работа по взысканию 
задолженности за ЖКУ 
идёт по всем направле-
ниям. Сотрудники управ-
ляющих компаний (как 

частных, так и ГБУ «Жи-
лищник») сначала обзва-
нивают должников, на-
поминая им о задолжен-
ности, а также посещают 
их на дому. Если меры не 
возымели должного дей-
ствия, то сотрудники жи-
лищно-коммунальных 
служб ограничивают та-
ким жильцам пользова-
ние услугами ЖКХ. При 
невозможности едино-
временной оплаты долга 

жильцам предложат его 
реструктуризацию. Иначе 
дело может дойти до суда.

Наиболее активно на-
правляют в суды исковые 
заявления по должникам в 
районах Южнопортовый, 
Рязанский и Капотня. 

Качество работы управ-
ляющих организаций 
по платежам за ЖКУ бу-
дут отслеживать окруж-
ные власти совместно со 
службой судебных при-

ставов. При этом, как от-
метил Андрей Цыбин, 
важно не количество по-
данных исков, а результат 
оплаты долгов.

— Реальное взыскание 
долгов с населения — это 
самый важный показа-
тель работы, — подчерк-
нула председатель Люб-
линского районного суда 
города Москвы Ирина 
Орешкина.

Подводя итоги засе-

дания, префект ЮВАО 
обратил внимание при-
сутствовавших на то, 
что сейчас необходимо 
уделить больше внима-
ния работе по реструк-
туризации долгов, чтобы 
дать возможность непла-
тельщикам, попавшим в 
трудную жизненную си-
туацию, оплатить задол-
женность в рассрочку в 
полном объёме.

Наталья ГОНЧАРОВА

Должникам за ЖКУ дадут возможность расплатиться в рассрочку

Найти здесь можно что угодно: 
от предложения пойти погулять 
до поиска свидетелей ДТП
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Н
а выбора х 
в Госд у м у 
седьмого со-
зыва предсе-
датель Мос-

гордумы Алексей Ша-
пошников возглавил ви-
деоцентр общественного 
штаба по наблюдению за 
выборами, операторы ко-
торого отслеживали про-
исходящее на столичных 
избирательных участках в 
день голосования.

Партий много — 
наблюдателей мало 

— Алексей Валерьевич, 
как вы оцениваете итоги 
выборов в Госдуму? На что 
обратили внимание? 

— Прежде всего хочу от-
метить, что выборы про-
шли открыто и честно. Се-
рьёзных нарушений, вли-
яющих на результат голо-
сования, зафиксировано не 
было. При этом стоит ска-
зать не столько об итогах 
выборов, сколько о самой 
избирательной кампании, 
о её отличии от предыду-
щих. В первую очередь это 
количество участников вы-
боров в Государственную 
думу: 14 политических пар-
тий боролись за голоса из-
бирателей. Важно, что мы 
вернулись к смешанной си-
стеме формирования ниж-
ней палаты российского 
парламента. В среднем в 
избирательном округе Мо-
сквы было 12 кандидатов-
одномандатников.

Также хочу обратить 
внимание на то, что на 
избирательных участках 
присутствовало неболь-
шое число наблюдателей 
от политических партий. 
На 3631 участке было по-

рядка 2200 наблюдателей, 
что меньше одного наблю-
дателя от партий на участ-
ке. В связи с этим возни-
кает резонный вопрос: на-
сколько партии, участву-
ющие в выборах, вообще 
готовы к активной рабо-
те и участию в политиче-
ской жизни страны, если 
они не способны участво-
вать в наблюдении за го-
лосованием? 

— Может быть, опреде-
лённую роль сыграло то, 
что на выборах велось ви-
деонаблюдение?

— Видеонаблюдение 
надо рассматривать как 
дополнение к непосред-
ственному наблюдению 

на самих избирательных 
участках, поскольку у наб-
людателя есть определён-
ные права. Взять те же пе-
реносные урны для голо-
сования на дому. Кто-то 
же должен следить за их 
перемещением, помимо 
членов участковой изби-
рательной комиссии. А 
урн на участке обычно две. 
К слову, в этом году в от-
личие от предыдущих вы-

боров — и в этом, кстати, 
тоже заслуга обществен-
ного штаба по наблюде-
нию за выборами — не 
было ни одной жалобы 
по поводу голосования на 
дому и на закрытых участ-
ках: в больницах, в СИЗО.

— За счёт чего этого уда-
лось добиться?

— После предыдущих 
выборов проводилась до-
статочно большая мето-

дическая работа. Обще-
ственный штаб вырабо-
тал рекомендации, ко-
торые учла Московская 
городская избирательная 
комиссия.

Система 
видеонаблюдения 
сработала без сбоев 

— Вы, как и многие экс-
перты, отметили, что выбо-
ры в Москве прошли чест-
но и прозрачно.

— Да, и во многом это-
го удалось добиться бла-
годаря отлаженной си-
стеме видеонаблюдения 
и видео трансляции в сети 
Интернет как хода голосо-
вания, так и подсчёта го-
лосов и подведения итогов 
на избирательных участ-
ках. Высокий уровень ор-
ганизации выборов обе-
спечили городские вла-
сти. Слова благодарности 
хочу сказать правитель-
ству столицы и мэру Мо-
сквы, которые поддержа-
ли идею создания обще-
ственного штаба и видео-
центра. 

Хочу напомнить, что ко 
дню голосования каме-
рами видеонаблюдения 
были оборудованы 3416 
избирательных участков 
столицы. На каж дом из 
участков — две камеры. 
Причём для этого не по-
требовались дополнитель-
ные траты из бюджета: для 
трансляции было исполь-
зовано оборудование, уже 
закуп ленное для прошлых 
избирательных кампаний.

В день голосования в ви-
деоцентре общественно-
го штаба посменно рабо-
тали две группы видеона-
блюдателей по 20 человек. 

Каждый из операторов от-
слеживал ситуацию на 170 
избирательных участках: 
посменно на мониторы 
выводились изображения 
с шести участков, то есть 
в каждый момент време-
ни оператор видел 12 изо-
бражений. Изображение 
переключалось с одного 
участка на другой каждые 
60 секунд. Так что за это 
время можно было спо-
койно оценить, что про-
исходит на экране. В слу-
чае выявления нарушения 
или нештатной ситуации 
оператор незамедлитель-
но сообщал об этом стар-
шему группы.

— В последнее время 
одной из самых обсуждае-
мых стала тема хакерства. 
В центре видеонаблюде-
ния всё прошло без сбоев? 
Никто ничего не пытался 
взломать?

— Впервые техниче-
ские возможности виде-
онаблюдения в столице 
были применены еще на 
выборах Президента Рос-
сии в 2012 году. Затем си-
стему видеонаблюдения 
использовали на выбо-
рах мэра Москвы в 2013 
году и депутатов Мосгор-
думы в 2014 году — за всё 
это время, как и в тот раз, 
технических сбоев в рабо-
те видеоцентров не было. 
На некоторых избиратель-
ных участках были мелкие 
технические неполадки с 
камерами, но их быстро 
исправляли. 

— Как вы оцениваете 
уровень взаимодействия 
с Московской городской 
избирательной комисси-
ей? Общественный штаб не 
ощущал с её стороны не-
кой ревности?

Выборы в Москве 
прошли на высоком 
организационном уровне

Об итогах выборов
в российский
парламент —
председатель
Мосгордумы
Алексей
Шапошников

В день голосования посменно 
работали две группы 
видеонаблюдателей 
по 20 человек
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Более 200 человек могут од-
новременно слушать лекции, 
выполнять задания, ставить 
опыты, отрабатывать практиче-
ские навыки и проходить тести-
рование в новом учебном цен-
тре МНПЗ, который открылся в 
Капотне, в парковой зоне вбли-
зи здания администрации. 

— Главная задача ново-
го учебного центра — органи-
зовать эффективное и каче-
ственное обучение сотрудников 
— как молодых, осваивающих 
азы профессии, так и опытных, 
которые пришли, чтобы повы-
сить квалификацию, — сообщил 
заместитель генерального ди-
ректора по персоналу МНПЗ Де-
нис Зыков.

В двухэтажном корпусе пло-

щадью 800 кв. метров — девять 
аудиторий разной вместимости, 
от небольших до общего зала. 
Они оборудованы по последне-
му слову техники и обучающих 
технологий. 

В каждом классе — интерак-
тивная доска, превращающая 
лекцию или семинар в нагляд-
ный процесс с непосредствен-
ным участием слушателей. По-
мещения для подготовки опе-
раторов технологических уста-
новок оснащены тренажёрами, 
которые полностью, со всеми 
нюансами воссоздают процесс 
управления различными этапа-
ми производства — от транс-
портировки сырья до выпуска 
готовой продукции.

Новейшая компьютерная тех-

ника и скоростной Интернет по-
могут при самостоятельной ра-
боте и дистанционном обуче-
нии. Локальные аудитории с 
конференц-связью и возмож-
ностью круговой рассадки при-
способлены для проведения де-
ловых игр, мозговых штурмов и 
других разновидностей актив-
ного обучения. Оборудование, 
установленное в конференц-
зале, позволяет организовать 
учебную работу в формате ви-
деоконференций и вебинаров.

Новый учебный центр — под-
разделение факультета блока 
логистики, переработки и сбы-
та компании «Газпром нефть».

— Очень удобно, что можно 
использовать все современные 
средства обучения — от презен-

таций и учебных фильмов до ди-
намичных схем любой установ-
ки, включая 3D-изображение, 
— говорит доцент РГУ неф-
ти и газа им. Губкина Лео-

нид Багдасаров, который ве-
дёт занятия в новом центре. 

Подготовка высококвалифи-
цированного персонала на всех 
уровнях — составляющая часть 

программы по модернизации, 
которая ведётся на МНПЗ уже 
пять лет — с 2011 года. 

— В рамках модернизации 
вводятся в строй новые сложные 
установки, управлять которыми 
должны специалисты самой вы-
сокой квалификации, — говорит 
Денис Зыков. — Очень важно, 
что новые классы расширяют 
возможности обучения и пере-
подготовки не только для спе-
циалистов, но и для рабочих, ко-
торые заняты непосредственно 
на технологических установках.

Открытие учебного центра — 
продолжение общей стратегии 
МНПЗ по повышению эффек-
тивности обучения и развитию 
персонала.

Марина МАКЕЕВА 

В Капотне открылся новый учебный центр МНПЗ

Алексей Шапошников руководил видеоцентром общественного штаба
по наблюдению за выборами
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— У нас с Мосгориз-
биркомом немного раз-
ные задачи. У МГИК ос-
новная задача — органи-
зация выборов, а у нас 
— наблюдение и мони-
торинг возможных на-
рушений. Ревности мы 
не заметили, было пол-
ное взаимодействие и 
взаимопонимание. На-
пример, наш оператор 
видео наблюдения, за-
полн я я контрольные 
формы, должен был ука-
зывать в том числе и тех-
нические моменты, такие 
как, например, нечёт-
кость изображения. Мы 
об этом оперативно сооб-
щали в Мосгоризбирком 
и в Департамент инфор-
мационных технологий. 
Техническими службами 
недостатки устранялись 
достаточно быстро.

Избирательная 
кампания 
не ограничивается 
месяцем агитации

— Состав федерально-
го парламента серьёзно 
обновился. Чего вы как 
председатель Мосгорду-
мы ожидаете от нового со-
зыва?

— Продолжения тесно-
го взаимодействия и кон-
структивного сотрудниче-
ства, которое у нас было. 
Мы заинтересованы в ак-
тивных контактах с точ-
ки зрения проработки за-
конов, которые относят-
ся к совместному ведению 
субъекта и Федерации. И 
конечно, пожелаю новоиз-
бранным депутатам при-
слушиваться к коллегам 
из законодательных орга-
нов регионов, которые до-
статочно часто предлагают 
актуальные законодатель-
ные инициативы и законо-
проекты.

— В парламент вошли те 
же партии, что и по итогам 
выборов 2011 года. Можно 
ли говорить о том, что по-
литическая система стаби-
лизировалась? 

— Сама политическая 
система стабилизирова-
лась уже довольно дав-
но. Поэтому и возни-
ка л вопрос: насколь-
ко все 14 политических 

партий готовы не про-
сто участвовать в выбо-
рах, но и вести полно-
ценную избирательную 
кампанию? Ведь кампа-
ния не ограничивается 
месяцем агитации, она 
должна идти постоянно.

Почему в итоге в Госду-
му прошли всего четыре 
партии? Если говорить, 
например, о «Единой Рос-
сии» или о КПРФ, то это 
те партии, которые вы-
страивают свою работу 
грамотно, начиная с пер-
вичных организаций в 
районах до федерального 
уровня. Многим эта дея-
тельность кажется рутин-
ной, но она необходима. 
Если бы она не проводи-
лась, то, возможно, и ре-
зультаты были бы иными. 
На мой взгляд, те партии, 
которые не прошли в Гос-
думу, в межвыборный пе-
риод слабо вели работу с 
избирателями, по край-
ней мере в Москве. 

У меня были встречи с 
москвичами по разным 
поводам, не связанным с 
выборами. Но всё равно 
о выборах заходил разго-
вор, жители задавали во-
просы. И когда они слы-
шали, что у нас в стране 
аж 74 политические пар-
тии, очень удивлялись. О 

чём это говорит? О том, 
что многим россиянам 
эти партии неизвестны. 

— А как объяснить про-
вал партий довольно из-
вестных — того же «Ябло-
ка» или «Родины»?

— Повторюсь: у них не 
было ежедневной кропот-
ливой работы, выстраива-
ния своих отделений, сво-
их первичных организа-
ций и исполкомов в райо-
нах и округах. Поэтому мы 
и видим такой результат.

— Верно ли утвержде-
ние, что прошедшие вы-

боры — «приговор» так 
называемым малым пар-
тиям?

— Не думаю, что это 
«приговор». У нас боль-
шая страна, много прохо-
дит выборов разных уров-
ней. Но, конечно, суще-
ствование малых партий 
теперь под вопросом. Мо-
жет, политическим деяте-
лям стоит задуматься об 
объединении? Хотя ни-
кто не гарантирует, что 
объединение таких пар-
тий автоматически при-
несёт положительный ре-
зультат. 

— Можно ли по этим вы-
борам судить о консолида-
ции общества?

— Можно говорить о 
том, что общество кон-
солидировалось вокруг 
четырёх крупных поли-
тических партий. С дру-
гой стороны, большая 
часть тех, кто всегда и 
активно ходит на выбо-
ры, предпочла проголо-
совать за «Единую Рос-
сию». Конечно, до сих 
пор мы ощущаем недо-
вольство лидеров неко-
торых партий из-за того, 
что люди не пришли на 
выборы. Но чья же это 
задача — привести на 
выборы своих избирате-
лей? Разве не самих пар-
тий? Не партии должны 
задавать этот вопрос го-
сударству, а общество — 
ставить вопрос перед по-
литическими партиями, 
почему они не мобилизо-
вали свой электорат.

Беседовал 
Юрий МИРОНЕНКО

Общество

Изображение переключалось 
с одного участка на другой 
каждые 60 секунд

Операторы отслеживают 
происходящее 
на избирательных участках

За назначением 
пенсии лучше 
обратиться 
пораньше

Обратиться в Пенсион-
ный фонд заранее, ещё до 
наступления пенсионно-
го возраста, рекомендуют 
специалисты ГУ ПФР №3 
по Москве и Московской 
области. В отдел по прове-
дению заблаговременной 
работы будущие пенсио-
неры могут прийти за пол-
года до даты выхода на за-
служенный отдых. 

— Специалисты отдела 
проведут проверку правиль-
ности и полноты оформле-
ния документов о трудовом 
стаже за все периоды тру-
довой деятельности, ока-
жут помощь в оформлении 
запросов на предприятия 
или в архивы для представ-
ления недостающих доку-
ментов, влияющих на вели-
чину расчётного пенсионно-
го капитала. Разъяснят, ка-
кие документы необходимо 
представить дополнитель-
но, — поясняет Наталья Ба-
ландина, начальник Управ-
ления по назначению, пе-
рерасчёту и выплате пенсий 
ГУ ПФР №3. 

Обратите внимание, что 
отдел по проведению за-
благовременной работы с 
застрахованными лицами, 
выходящими на пенсию, 
несколько месяцев назад 
переехал. Теперь он нахо-
дится по адресу: 2-й Кара-
чаровский пр., 4а. Тел.: (499) 
171-8520, (499) 171-1450. Ре-
жим работы: понедельник 
— четверг с 9.00 до 18.00, в 
пятницу до 16.45, перерыв 
с 13.00 до 13.45.

Марина ТРУБИЛИНА

На публичные слушания 
представляется проект ме-
жевания квартала, ограни-
ченного улицей Скотопро-
гонной, Третьим транспорт-
ным кольцом, Средней Ка-
литниковской улицей.

Информационные мате-
риалы по теме публичных 
слушаний представлены 
на экспозиции с 17.10.2016 г.
по 27.10.2016 г. с 8.00 до 17.00 
по рабочим дням в здании 
управы Нижегородского рай-
она по адресу: Нижегородская 
ул., 58, корп. 1. На выставке 
проводятся консультации по 
теме публичных слушаний. 

Собрание участников пу-
бличных слушаний состо-

ится 2.11.2016 г. в 19.00 по 
адресу: Нижегородская ул., 
70, корп. 1 (библиотека №69).

Время начала регистрации 
участников — 18.30.

В период проведения пу-
бличных слушаний их участ-
ники имеют право предста-
вить свои предложения и за-
мечания по обсуждаемому 
проекту посредством:

— записи предложений и 
замечаний в период работы 
экспозиции;

— выступления на собра-
нии участников публичных 
слушаний;

— внесения записи в кни-
гу (журнал) регистрации 
участвующих в собрании 

участников публичных слу-
шаний;

— подачи в ходе собрания 
письменных предложений;

— направления в течение 
недели со дня проведения со-
брания участников публич-
ных слушаний письменных 
предложений и замечаний в 
Окружную комиссию по во-
просам градостроительства, 
землепользования и застрой-
ки при Правительстве Мо-
сквы в Юго-Восточном ад-
министративном округе го-
рода Москвы.

Номера контактных спра-
вочных телефонов:

— управа Нижегородского 
района: (495) 678-5567;

— Окружная комиссия: 
(495) 362-4817;

Почтовый адрес Окружной 
комиссии: 111024, г. Москва, 
ул. Авиамоторная, 10.

Эл е к т р о н н ы й  а д р е с 
О к р у ж н о й  к о м и с с и и : 
GubanovaNY@mos.ru.

Информационные мате-
риалы по проекту, пред-
ставленному на публич-
ных слушаниях, размеще-
ны на официальном сай-
те управы Нижегородского 
района nizhegorodsky.mos.ru, 
на официальном сайте пре-
фектуры Юго-Восточного 
административного окру-
га города Москвы www.uvao.
mos.ru.

Оповещение о проведении публичных слушанийОфициально

5 октября состоялось первое пленарное за-
седание Государственной думы 7-го созыва. К 
депутатам обратился президент России Влади-
мир Путин. Он отметил качественное измене-
ние палаты, связанное в том числе с возвра-
щением в Госдуму депутатов, избранных в од-
номандатных округах. По мнению президента, 
принимаемые парламентом решения должны 
основываться на гражданском согласии. 

— Следовательно, Госдума должна стать 
площадкой широкого общественного диало-
га, — сказал глава государства. 

Самой важной работой должно стать зако-

нодательное обеспечение хода приоритетных 
проектов, намеченных руководством страны 
в целях улучшения качества жизни россиян. 

— Особое внимание должно быть уделено 
вопросам образования, здравоохранения, эко-
логии, жилищной политики, — отметил прези-
дент. 

Спикером нижней палаты парламента из-
бран Вячеслав Володин (фракция «Единая Рос-
сия»). Известный телеведущий, член фракции 
«Единая Россия» Пётр Толстой, победивший в 
Люблинском избирательном округе, стал вице-
спикером Госдумы.     

Новая Госдума приступила к работе 
Событие

ЗАДАВАЙТЕ 
ВОПРОСЫ,
ПРЕДЛАГАЙТЕ 
ТЕМЫ ДЛЯ 
ПУБЛИКАЦИЙ
Пишите нам: 
uvkurier@mail.ru

Звоните: 
(495)681-3328, 
(495)681-3645

Чего 
нет

в природе?

UV-KURIER.RU
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 Мария Леонова, 53 года, 
Капотня:
— В Капотне нужны кругло-

суточные магазины. А пока 
есть только палатки, например 
на 1-м Капотнинском проезде. 
Туда страшно ходить, потому 
что там собираются местные 
любители выпить. 

 Наталья Темнова, 23 года, 
Кузьминки:
— Рядом с моим домом на 

Волгоградском проспекте есть 
сетевой магазин, в котором не 
хватает разнообразия сыров. 
Приходится брать один из трёх 
вариантов. Кроме того, не нра-
вится, что периодически попа-
дается просрочка, чаще всего  
— несвежее мясо.

 Егор Сумков, 31 год, 
Лефортово:
— У нас в районе мало не-

дорогих сетевых продуктовых 
магазинов. Я живу по адресу: 
Таможенный пр., 10, там даже 
вечером ничего не купишь. Я 
слышал, что в Москве устанав-
ливают специальные автома-
ты, где можно купить, напри-
мер, хлеб и молоко. Хорошо бы 
и у нас такие поставили.

 Николай Лосов, 36 лет, 
Марьино:
— У нас в районе нет серьёз-

ных проблем с магазинами. 
Единственное, бывают боль-
шие очереди в некоторых се-
тевых магазинах. Причём са-
мих касс хватает, а кассиров 

нет. Приходится по 20 минут 
стоять в очередях.

 Роман Дёмин, 51 год, Люблино:
— У меня нет претензий к ра-

боте магазинов.

 Владимир Зубов, 36 лет, 
Текстильщики:
— В нашем районе есть недо-

рогие магазины, но в основном 
они находятся у метро. Иногда 
ругаюсь с персоналом сетевых 
магазинов, в основном по пово-
ду несвежего товара и очень уз-
ких проходов между полками. 

Маргарита ШВЕЦОВА

Присылайте 
ваше мнение по адресу 
vashe_mnenie@inbox.ru

У моего дома был 
киоск печати, его 
убрали, а новый 

не поставили. А я старый 
человек, мне тяжело ез-
дить за газетами в другое 
место.

Галина Николаевна,
 ул. Ташкентская, 25, корп. 1

По информации упра-
вы района Выхино-Жуле-
бино, новый киоск печа-
ти по этому адресу уста-
новят ориентировочно 
через полтора месяца.

— По адресу: ул. Таш-
кентская, 25, корп. 1, объ-
явлен аукцион на право 
реализации печатной 
продукции, — сообщил 
зам. главы управы Вале-
рий Вольнов. — По опы-
ту установки новых кио-
сков по другим адресам 
можно сказать, что с мо-
мента объявления аук-
циона до установки но-
вого торгового модуля и 
начала его работы может 
пройти около полутора-
двух месяцев. 

В связи с тем, что ана-
логичные вопросы по-
ступают в редакцию из 
разных районов ЮВАО, 
ситуацию прокоммен-
тирова ла нача льник 
управления торговли и 
услуг префектуры ЮВАО 
Маргарита Зверева:

— Программа замены 

старых киосков печати 
на новые модули в Мо-
скве запланирована до 
конца 2016 года. Реализу-
ет её Департамент СМИ и 
рекламы г. Москвы. Жи-
тели по понятным при-
чинам недовольны боль-
шим интервалом между 
демонтажом старого ки-
оска и установкой ново-

го, но это довольно тру-
доёмкий процесс, требу-
ющий временных затрат. 
Нередко старые киоски 
стоят так давно, что бук-
вально врастают в землю. 
После их демонтажа вы-
ясняется, что площадку 
для нового модуля нуж-
но не просто благоустра-
ивать, а чуть ли не рекон-

струировать. А это до-
полнительное время. Но 
бывает и так, что новый 
киоск уже установлен, 
но не работает. В данном 
случае приходится ожи-
дать, когда предприни-
матель заключит дого-
вор на энергоснабжение. 
Для заключения трёхсто-
роннего договора между 
энергоснабжающей ор-
ганизацией, ГБУ «Жи-
лищник» и предприни-
мателем необходимо вы-
полнение технических 
условий, что также мо-
жет занимать некоторое 
время. 

Татьяна ЩЕРБАКОВА

Почему старый киоск 
печати снесли, 
а новый не ставят?

Что, по-вашему, нужно улучшить в работе магазинов? Ваше мнение

Мне 76 лет, хо-
тела бы зани-
маться танца-

ми, но не имею возможно-
сти платить. Есть ли 
бесплатные секции?

Раиса Сафина, 
Батайский пр.

— Секция бальных тан-
цев есть при нашем терри-
ториальном центре соцоб-
служивания «Марьино», 

— отвечает специалист по 
социальной работе центра 
Марина Ригвава. — И как 
раз для пенсионеров. Вам 
надо позвонить по тел.: 
(495) 349-5149, (495) 345-
5010, уточнить удобное для 
вас место и время занятий. 
Занятия бесплатные.

Алексей ТУМАНОВ

Сайт ТЦСО «Марьино» 
tcso-marino.ru 

Как бороться с машинами 
на тротуарах?

Можно ли в Капотне открыть причал для прогулочных теплоходов?

 На улице Гурьянова 
возле дома 67 ма-
шины паркуют

на тротуаре, и людям при-
ходится идти по проезжей 
части.

Екатерина, Печатники

Рядом с домом 6 в Крю-
ковском тупике постоянно 
паркуют машины, по тро-
туарам пройти невозмож-
но. Подскажите: к кому об-
ратиться?

Алла Сергеевна, Лефортово

ПДД разрешают парковать 
машины на тротуарах только в 
одном случае: если установле-
ны дорожные знаки с табличка-
ми, предписывающими именно 
такой способ постановки авто 
на стоянку: с полным или ча-
стичным заездом на тротуар.

Если знаков нет, стоянка 
на тротуаре со стороны ули-
цы — нарушение, которым за-
нимается ГИБДД. Как поясни-
ли в ОБ ДПС округа, сообщить 
о нём можно через официаль-

ный сайт gibdd.ru (там предус-
мотрена возможность прикре-
пления фото к обращению). Кто 
«не дружит» с Интернетом, мо-
жет лично прийти в дежурную 
часть местного подразделе-
ния ГИБДД (ул. Полбина, 25, 
тел. (495) 657-3613), написать 
заявление и приложить к нему 
фото. По обращению будут при-
няты меры.

Если автомобиль припарко-
ван на пешеходной дорожке со 
стороны двора, ситуация иная. 
Во-первых, ГИБДД дворами не 
занимается. Во-вторых, соглас-
но ПДД понятие «тротуар» на 
дворы не распространяется: 
тротуар — элемент дороги, а 
двор не дорога, а прилегающая 
к дороге территория. Кстати, по-
нятие «проезжая часть» на дво-
ры также не распространяется: 
пешеходы имеют преимущество 
на всей территории двора. Но 
если автомобиль, припаркован-
ный во дворе, мешает жителям 
ходить, лучше всего обратиться 
к участковому.

Василий ИВАНОВ

 Мы живём на реке. 
Нельзя ли оборудо-
вать причал на благо-

устроенном берегу, чтобы сюда 
приставал прогулочный катер, 
который курсирует по Москве-
реке? 

Анатолий, Капотня

Программа замены старых 
киосков печати на новые 
запланирована до конца 
2016 года

Где пенсионерам бесплатно 
заняться танцами?

Новый киоск печати 
на Привольной, 27, 

корпус 1, уже работает

Установка причала для 
прогулочных катеров воз-
можна в рамках благо-
устройства, которое сей-
час ведётся в зелёной зоне 
у реки. Об этом сообщил 
заместитель префекта Ев-
гений Афанасенков.

— Место, где можно 
разместить причал, на-
ходится на территории 
яхт-клуба, однако иму-
щественные отноше-
ния по этому участку 
пока не оформлены, — 
сказал он. — Как только 

это произойдёт, можно 
будет ставить вопрос об 
устройстве причала, ко-
торым могли бы пользо-
ваться пассажиры про-
гулочных теплоходов и 
жители Капотни. 

Марина МАКЕЕВА Припаркованные машины на улице Гурьянова
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З
а последние четы-
ре месяца цены 
на квартиры в но-
востройках райо-
на Люблино по-

дорожали на 8,5%. Жильё в 
Марьине и Нижегородском 
районе стало дороже на 4%, 
цены на квартиры в Некра-
совке и Лефортове повыси-
лись не более чем на 1,5%. И 
только недвижимость в Ря-
занском районе подешеве-
ла. Об этом сообщили экс-
перты группы компаний 
«Индикаторы рынка не-
движимости».

Из-за темпов 
строительства

— Колебания цен на 
жильё в Юго-Восточном 
округе столицы связаны 
с темпами строительства 
жилых комплексов и ко-
личеством предложений 
от застройщиков, — пояс-
няет руководитель «ИРН-
Консалтинг» Татьяна Ка-
люжнова. — К примеру, 
Люблино подорожало из-
за того, что наибольший 
объём квартир здесь про-
даётся в строящемся ЖК 
на Цимлянской улице. 
Если в прошлом кварта-
ле застройщик только на-
чинал готовить площадку 
под строительство корпу-
сов, то сейчас здесь уже 
закладывают фундамент. 
Соответственно, и цены 
на квартиры поднялись. 
В Рязанском районе, на-
оборот, в этом квартале 
только началось строи-
тельство двух новых кор-
пусов в жилом комплексе 
на 2-м Грайвороновском 

проезде. Поэтому на дан-
ном этапе строительства 
квартиры продаются по 
минимальной цене.

Студий стало больше

Всё чаще на рынках не-
движимости Москвы и 
Подмосковья появляют-
ся квартиры-студии — 
малогабаритки с одним 
окном, без перегородки 

между жилой комнатой и 
кухней. Юго-Восточный 
округ не исключение. Вес-
ной в нашем округе студии 
продавались только в Лю-
блине, Марьине и Ниже-
городском районе, а не-
давно появились и в Ле-
фортове.

На данный момент сто-
имость студий в ЮВАО —
от 3,3 млн рублей. Их пло-
щадь 23-26 кв. метров. 

Просторное жильё

Пятикомнатную квар-
тиру в ЮВАО сейчас мож-
но купить только в районе 
Некрасовка. Она распола-
гается в панельной ново-
стройке. Квартира площа-
дью 111,5 кв. метра прода-
ётся с полной отделкой и 
стоит 10 млн рублей.

А самая просторная и до-
рогая квартира в ЮВАО — 

по-прежнему в Лефортове. 
В строящемся жилом ком-
плексе продаётся четырёх-
комнатная квартира пло-
щадью 149 кв. метров. В 
ней два санузла, простор-
ная кухня, гардеробная 
и широкие коридоры. Её 
стоимость 37 млн рублей.

Самые дешёвые — 
однушки

Наиболее доступные од-
нокомнатные квартиры 

— в Некрасовке. В строя-
щемся доме можно купить 
однушку площадью 32,5 
кв. метра за 3,9 млн. Са-
мые дорогие — в Нижего-
родском районе и в Лефор-
тове. Например, квартиры 
площадью 33,3 кв. метра 
на Рязанском проспекте 
стоят от 5,9 млн.

В строящемся ЖК в 
Марьине однокомнат-
ные квартиры площадью 
37 «квадратов» продают-
ся по цене 4,1 млн рублей. 
Немного дороже однушки 
площадью 30,9 кв. метра в 
Люблине — 4,2 млн. 

В Рязанском районе на 
Грайвороновском проез-
де однокомнатное жильё 
площадью 39,5 кв. метра 
обойдётся в 5 млн рублей. 

Анна КРИВОШЕИНА

Цены на однушки 
стали кусаться

Недвижимость 
подешевела 
только 
в Рязанском 
районе

Квартиры
в новостройках
ЮВАО подорожали

Цены на новостройки в ЮВАО в 2016 году
Районы Цены за 1 кв. м, руб.

III квартал II квартал

Некрасовка 103 000 102 500

Лефортово 176 400 174 200

Люблино 130 200 120 000

Марьино 125 400 120 000

Нижегородский 160 000 153 400

Рязанский 135 600 136 600

Как выгодно сдать квартиру
За последний год цены на 

аренду упали на 20%. Как вы-
годно сдать квартиру в этих ус-
ловиях, рассказал представи-
тель крупного агентства недви-
жимости Игорь Иванов. 

 Многие собственники счита-
ют, что если они отремонтиру-
ют свою квартиру, то стоимость 
её аренды резко возрастёт. Это 
не всегда так. Например, если у 
вас однокомнатная квартира с 
«бабушкиным ремонтом» в рай-
оне Выхино-Жулебино, вы мо-

жете уже сейчас сдать её за 20-25 
тыс. рублей в месяц. Но чтобы 
полностью её отремонтировать, 
придется выложить не менее 200 
тыс. рублей. При этом после ре-
монта стоимость аренды возрас-
тет максимум до 28 тысяч. Та-
ким образом, затраты на ремонт 
не окупятся. Лучше почините 
мебель, бытовую технику и при-
ведите в порядок санузел. 

  Зачастую собственники не 
хотят верить в снижение цен на 
аренду жилья и выставляют 

квартиру по цене двухлетней 
давности. А ведь если год назад 
аренда однокомнатной кварти-
ры в Марьине стоила 35-37 тыс. 
рублей, то сейчас максимум 30 
тысяч. Сейчас за 28-30 тыс. руб-
лей в ЮВАО можно сдать толь-
ко квартиры в пешей доступно-
сти от метро (не более 10 минут), 
а также с косметическим ремон-
том и минимальным набором 
мебели: спальным местом, шка-
фом, кухонным гарнитуром и 
бытовой техникой (холодильни-
ком, плитой и стиральной ма-

шиной). Чтобы вычислить сред-
нюю стоимость аренды вашей 
квартиры, позвоните в несколь-
ко агентств по недвижимости.

 Поиск клиентов лучше всего 
доверить агенту по недвижимо-
сти. Он не только найдёт арен-
датора, но и поможет составить 
договор аренды. А это очень 
важный документ, который по-
может избежать нежелательных 
проблем между вами и кварти-
росъёмщиком. Как правило, ус-
луги агента оплачиваются про-

центом с суммы сделки, но не-
которые агенты берут деньги 
только с квартиросъёмщиков.

 Раньше агенты сдавали квар-
тиры максимум за три дня. Сей-
час количество предложений 
превышает спрос, поэтому най-
ти клиента не так-то просто. Есть 
способ ускорить процесс: не ука-
зывать в объявлении никаких 
требований. Но он подходит 
только тем, кому всё равно, кто 
будет проживать в их квартире. 

Анна КРИВОШЕИНА

ЗАДАВАЙТЕ ВОПРОСЫ, 
ПРЕДЛАГАЙТЕ ТЕМЫ ДЛЯ ПУБЛИКАЦИЙ
Пишите нам: uvkurier@mail.ru

Звоните: (495)681-3328, (495)681-3645
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Департамент средств массовой ин-
формации и рекламы г. Москвы объ-
являет о начале приёма заявок на уча-
стие в ежегодном городском смотре 
окружных и районных СМИ «Инфор-
мируем из первых рук». В этом году он 
проводится в следующих номинаци-
ях: «Лучшая окружная газета», «Луч-
ший интернет-ресурс окружной газе-
ты», «Лучшая интернет-газета района», 

«Лучшая фоторабота о жизни города», 
«Лучшая авторская публикация о жиз-
ни города», «Лучший видеоматериал о 
жизни города».

Заявки для участия в смот ре прини-
маются до 21 октября.

Требования к материалам и допол-
нительная информация — на сайте ин-
формационного центра Правительства 
Москвы www.icmos.ru.

Объявлен конкурс на лучшее СМИ 

Чем ближе окончание строительства нового дома, тем квартиры в нём дороже
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Похитил трусы 
в Капотне

Вечером в отдел полиции 
обратился предприниматель 
из Вьетнама. Он рассказал, 
что утром неизвестный тай-
но вынес из торгового зала 
магазина 28 пар женских 
трусов. Ущерб составил око-
ло 3 тыс. рублей. На следу-
ющий день сотрудники уго-
ловного розыска задержа-
ли неоднократно судимо-
го уроженца Белоруссии. 
Товар изъяли. Возбуждено 
уголовное дело. Подозре-
ваемый арестован на вре-
мя следствия.

В Лефортове нашли 
наркотики в мяче 

На шоссе Энтузиастов 
сотрудники ППС останови-
ли для проверки документов 
подозрительного граждани-
на. Внимание стражей по-
рядка привлёк сдутый фут-
больный мяч в руках моло-
дого человека. При обще-
нии с полицейскими парень 
заметно нервничал. На то 
была причина: в мяче было 
спрятано около 500 г нарко-
тика — мефедрона. Уста-
новлено, что злоумышлен-
ник периодически приез-
жал в столицу, закупал по 
Интернету психотропные ве-
щества и перепродавал их в 
родной Самаре. Возбужде-
но уголовное дело. Драгди-
лер заключён под стражу.

Обокрал соседа-
рыбака в Рязанском

Житель столицы око-
ло двух недель отсутство-
вал дома, в коммунальной 
квартире на улице Михай-
лова. За это время из его 
комнаты пропали две рези-
новые лодки, мотор, рыбо-
ловный ящик со снастями, 
ледоруб и некоторая быто-
вая техника на сумму более 
160 тыс. рублей. Потерпев-
ший обратился в полицию. 
Спустя пару дней оператив-
ники обнаружили часть по-
хищенного имущества у ра-
нее судимого соседа по ком-
муналке. Возбуждено уго-
ловное дело.

Анна САХАРОВА

Хроника

Л
юди, которые 
хотят продать 
или купить ав-
томобиль, за-
частую оста-

ются и без машины, и без 
денег. Как не попасться на 
уловки автосалонов, рас-
сказал Вадим Демидов, 
оперу пол номочен н ы й 
3-й ОРЧ ОЭБиПК УВД по 
ЮВАО ГУ МВД по г. Мо-
скве.

«Платите неустойку»

Автовладельцы выстав-
ляют на продажу свои авто 
на интернет-порталах. Их 
объявления отслежива-
ют комиссионные автоса-
лоны. «У нас есть покупа-
тель на вашу машину. Мы 
продадим её в течение трёх 
дней», — соловьями зали-
ваются сотрудники колл-
центра. Клиент соглашает-
ся. Но покупатель не нахо-
дится, и хозяин приезжает в 
салон забрать свою машину. 
Однако у сотрудников по-
является тысяча причин, 
чтобы не вернуть имуще-
ство: «документы в другом 
офисе», «вашего менедже-
ра сегодня нет, приезжайте 
завтра». Когда запас терпе-
ния клиента иссякает и он 
решает во что бы то ни ста-
ло забрать автомобиль, ему 
говорят: «Платите неустой-
ку за расторжение договора 
по инициативе клиента». В 
зависимости от машины это 
30-100 тыс. рублей. 

Недавно хозяева ко-
миссионных автосало-
нов «Арена» на улицах 
Верхние Поля и Бори-
совские Пруды обманули 
таким образом 115 автов-
ладельцев. Теперь судь-
бу бизнесменов будет ре-
шать суд.

Отдают сумму 
не полностью

Иногда машину всё-
таки продают, но сумму 
выплачивают не всю. 

— Клиенту предлага-
ют возвращать деньги ча-
стями. Люди соглашают-
ся, чтобы хоть что-то вер-
нуть. Это ошибка: забирать 
нужно только полную сум-
му, указанную в договоре. 
Иначе нет состава престу-
пления, так как обязатель-
ства частично выполнены, 
— предостерегает опер-
уполномоченный ОЭБиПК 
Вадим Демидов.

Лукавая реклама
В рекламе могут заяв-

лять самый низкий цен-
ник. Главное — чтобы 
клиент приехал в салон. 
Недавно самым распро-
странённым способом об-
мана был предваритель-
ный договор, который не 
имеет никакой юриди-
ческой силы. Цена за ав-

томобиль там стоит низ-
кая, однако есть еле за-
метный пункт: комиссия 
автосалона — от 30 до… 
95% стоимости машины. 

Когда покупатель подпи-
сал этот договор, ему при-
носят основной, где сто-
имость машины на поря-
док выше. Клиент возму-
щён и хочет отказаться. А 
менеджеры указывают на 
его подпись в предвари-
тельном договоре, по ко-
торому в случае отказа за-
лог за авто либо не возвра-
щается, либо возвращает-
ся с огромной комиссией. 
Остаётся только приобре-
тать. В итоге клиенту на-
вяжут ещё и кредит с бас-
нословным процентом. 
Или предложат: «Не хвата-

ет на новую — возьмите у 
нас подержанную». Умал-
чивая, что машина побы-
вала в авариях, а её цена 
вдвое выше рыночной.

— Такие салоны называ-
ют мультибрендовыми, — 
говорит Вадим Демидов. 
— В большинстве случа-
ев это неофициальные ди-
леры. Лучше развернуть-
ся и уйти. Купить машину 
дешевле, чем у официаль-
ного дилера, невозможно.

Договор поставки

Новая схема обмана — 
договор поставки. «Ма-
шины в наличии нет, мы 
везём её с центрального 
склада. Подпишите дого-
вор и не обращайте вни-

мания на сроки», — уверя-
ют менеджеры. 

Заказанное авто оказы-
вается «с браком», и его 
якобы отвезли обратно на 
завод. На требование вер-
нуть деньги менеджеры на-
поминают, что по догово-
ру везти машину они могут 
года два. Не хотите ждать — 
есть такая же, но в более до-
рогой комплектации.

— Часто люди звонят в 
полицию, уже подписав до-
говор. В этом случае воз-
будить уголовное дело бу-
дет очень сложно. Поэтому, 
если возникло малейшее со-
мнение, ничего не подпи-
сывайте, — советует опер-
уполномоченный. — Не-
смотря на психологическое 
давление и даже угрозы, луч-
ше сразу позвонить в поли-
цию. В салон приедут со-
трудники полиции и будут 
разбираться. Таким образом 
в прошлом году удалось пре-
сечь деятельность  шести по-
добных автосалонов.

Анна САХАРОВА 
По информации УВД по ЮВАО

Не гнался бы ты 
за дешевизной...

Днём мошенники обходят 
квартиры, представляясь со-
трудниками разных организа-
ций. Например, «соцработни-
ки» могут предложить обме-
нять старые деньги на новые. 
А лжесотрудники ДЕЗа или 
Мосгаза могут предложить 

обменять бесплатно старую 
плиту на новую.

Ваша задача — не впу-
скать незнакомца домой. 
Спросите его фамилию и те-
лефон. И сообщите: «Прове-
рю вас в нашем собесе и по-
том перезвоню». 

«Меняем старые деньги на новые…»
Лжереформа денег

ОСТОРОЖНО, МОШЕННИКИ!

Как покупателю машины не попасться на уловки автосалонов

Несмотря на психологическое 
давление, лучше ничего 
не подписывать 
и позвонить в полицию

ре
кл

ам
а 

24
88



11октябрь 2016  №37 (704) Здоровье

В 
Москве наби-
рает популяр-
ность обще-
ство «Аноним-
ные обжоры» 

(«АО»). Корреспондент 
«ЮВК» посетила собра-
ние одной из шести сто-
личных групп.

Пищевую 
зависимость 
выявит тест

Кроме меня сегодня 
пришли ещё три женщи-
ны. Одна достала чай и 
по-хозяйски расстави-
ла чашки. В голове мель-
кнуло: неужели собрание 
обжор начнётся с переку-
са? Заметив мой удивлён-
ный взгляд, женщина по-
яснила:

— Мы пьём только чай 
без сахара и воду. Вы 
пришли первый раз?

— Да.
— Тогда ознакомьтесь с 

брошюрой для новичков.
На первой странич-

ке вижу тест на выявле-
ние зависимости. «Ду-
маете ли вы, что жили 
бы лучше, если бы ваше 
тело было другого разме-
ра и веса?» — спрашива-
ет буклет. Пожалуй, да. 
«Ели ли вы когда-нибудь 
испорченную еду, еду из 
упаковок прямо в мага-
зине или вытащенную из 
мусора?» Дальше читать 
страшновато. 

Начнём с молитвы? 

Ведущая читает привет-
ствие:

— Добро пожаловать в 
группу анонимных пе-
реедающих. Меня зовут 
Оксана. Я благодарный 
член общества и ведущая 
встречи. Желающие могут 
присоединиться к молит-
ве о душевном покое.

— Я не знаю слов, — го-
ворю испуганно. 

Читать молитвы вслух с 
незнакомыми людьми, ко-
торые даже не спросили о 
моей вере, мне не очень-

то хочется. Но ведущая 
уже протягивает листок с 
текстом, участники собра-
ния берут меня за руки, и 
я вместе с ними бубню мо-
литву. 

Затем Оксана зачитыва-
ет пояснение: в програм-
ме «АО» под богом пони-
мается высшая сила, более 
могущественная, чем воля 

человека, без привязки к 
религии. 

«Привет, я обжора»

Общество «Аноним-
ные обжоры» зародилось 
в 1960-х годах в Калифор-
нии. Участники взяли за 
основу правила «12 шагов 
к здоровью», разработан-

ные американским обще-
ством «Анонимные алко-
голики». С тех пор про-
грамма применяется для 
борьбы с любой зависи-
мостью — от игромании 
до шопоголизма.

Шаги призывают при-
знать бессилие перед не-
дугом, поручить волю 
Богу, выявить нравствен-
ные ошибки и достичь ду-
ховного пробуждения че-
рез медитацию и молитву. 
Зачитываем шаги и пере-
ходим к общению.

— Привет, меня зовут 
Инна. Я обжора. 

— Привет. 
— Недавно ездила в де-

ревню на юбилей к брату. 
Наготовили всего-пре-
всего. Но у меня сработа-
ла программа: поела чуть-
чуть, и рука сама отдёрну-
лась, — поделилась Инна, 
которая ходит в группу 
уже два года.

Безымянная пища

Затем мы читаем исто-
рию американки, которая 
30 лет страдала булимией. 
Потом обсуждаем девиз 
собрания: «Познай себя, 
прими себя как есть». 

— Я не могу себя принять. 
С каждым куском ненави-
жу себя всё больше. Я меч-
таю похудеть с детства. В на-
шей семье главными блюда-
ми были пироги и пельме-
ни, — говорит Полина.

— Мы не называем про-
дукты, — останавливает 
ведущая. — Говорите так: 
жиры, белки и углеводы. 

За вечер мы ни разу не 
упомянули о диетах и 
спорте. Как мне поясни-
ли, главное — духовный 
рост, а похудение — про-
цесс вспомогательный. 

Что думают врачи

Чтобы узнать точку зре-
ния медиков о подобном 
обществе, я обратилась 
к психиатру с 43-летним 
стажем кандидату наук 
Зое Котовой из ЮВАО.

— Причиной повышен-
ного аппетита часто стано-
вится стресс, — говорит Зоя 
Котова. — Чтобы подавить 
плохое настроение, чело-
век нуждается в гормонах 
радости, которые быстрее 
всего можно получить во 
время еды. К перееданию 
могут привести и пробле-
мы со щитовидной желе-
зой. В причинах заболева-
ния должны разбираться 
специалисты — психиатр в 
тандеме с диетологом. Ме-
дики помогут выявить по-
следствия лишнего веса: 
диабет, гипертонию, ве-
нозную недостаточность. 
Работа по программе «12 
шагов» может стать допол-
нительной помощью, но как 
единственное средство ле-
чения едва ли сработает.

Мария СИДОРОВА

Корреспондент «ЮВК» побывала на собрании анонимных обжор

«Мы не называем продукты. 
Говорите просто: жиры, белки, 
углеводы»

В округе прошёл фестиваль старшего поколения
В Губернский театр 

на фестиваль «Времён 
связующая нить» со 
всей страны приеха-
ли народные вокаль-
ные ансамбли, воз-
раст участников  ко-
торых — за 60 лет. Они 
порадовали зрителей 
исполнением старин-
ных народных песен. 

В фойе — женщины 
в ярких костюмах, ко-
торые пели, зажига-
тельно пританцовы-
вая. Это мордовский 

ансамбль «Баяраваня». 
По словам его руково-
дительницы Галины 
Батадеевой, платья и 
расшитые золотом са-
рафаны солистки до-
стали из бабушкиных 
сундуков, а кое-что 
сшили сами по ста-
ринным лекалам.

Поприветствовать 
гостей пришёл леген-
дарный лётчик-кос-
монавт дважды Герой 
Советского Союза, 
когда-то работавший 

в группе с Юрием Га-
гариным, Виктор Гор-
батко.

— Поверьте, после 
восьмидесяти нужно 
жить как можно ярче, 
каждый день радуясь 
тому, что мы здесь, на 
любимой нашей земле, 
— сказал космонавт.

— То, что мы сейчас 
здесь, — лучшее дока-
зательство того, что 
быть пенсионером 
здорово: появляет-
ся много времени для 

интересных поездок 
и занятий любимым 
делом, — поделилась 
ру ковод и т ел ьн и ца 
удмуртского ансамб-
ля «Цветы черёмухи» 
Людмила Гаврилова. 

— Люди старше-
го возраста передают 
молодёжи свой опыт, 
жизнелюбие и умение 
преодолевать любые 
сложности, — отметил 
организатор фестива-
ля Андрей Снегов. 

Мария АНИСИМОВА 
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ВАШУ РЕКЛАМУ ПРОЧИТАЮТ ВСЕ ЖИТЕЛИ 
ЮГО-ВОСТОЧНОГО ОКРУГА

(495) 782-8212 (многоканальный)
shop@zbulvar.ru    www.uv-kurier.ru
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Победа над гамбургером

В Губернский театр съехались народные ансамбли со всей страны

В причинах переедания помогут разобраться диетолог и психиатр 
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А
лёна Дрепи-
на начала шить 
одежду для со-
бак восемь лет 
назад. Среди со-

бачников она известна под 
красивым ником Fionala. 

Вообще-то А лёна — 
профессиональная швея 
женской одежды. Работа-
ла в ателье и шила на за-
каз. Но однажды общение 
со строптивой клиенткой 
так расстроило её, что она 
решила больше не связы-
ваться с людьми. Дала 
объявление в Интернете 
и стала принимать част-
ные заказы от владельцев 
собак. И дело пошло: зара-
ботало сарафанное радио. 

Комбинезон алабаю

За восемь лет через руки 
Алёны прошло множество 
пород — от дрожащих пуг-
ливых комочков до огром-
ных сторожевых псов. 

— Самые запомнивши-
еся заказы — огромный 
белый алабай с длиной 
спины почти метр. Хозя-
ева хотели, чтобы одежда 
защищала от грязи и в то 
же время не перегревала 
кобеля. Сшила ему ком-
бинезон с дырочками под 
мышками и на спине, — 
вспоминает Алёна. 

Ещё одна собачка родом 
из солнечной Италии, на-
оборот, всё время мёрзла: 
шерсть без подшёрстка.

— Девочка мастино на-
полетано по имени Ка-
пучино оказалась такой 

крупной, что пришлось 
шить по отдельности шта-
нишки и куртку. Штаны 
мастифа налезли на мое-
го мужа! — рассказывает 
собачий дизайнер.

Любопытно, что у самой 
Алёны собак тогда не было. 
Но однажды она шила на 
заказ карнавальный ко-
стюм йорку для йорк-шоу. 

И мастеру так понравились 
выступления, что она ре-
шила приобрести себе щен-
ка. Теперь у неё трое йорков. 

Стразы и олени

Чаще всего одежду зака-
зывают дамы для питом-
цев мелких пород — йор-
ков, той-терьеров, мопсов, 

французских бульдогов. 
Порой заказы поступают 
и от мужчин.

— Парни, если заво-
дят собаку, очень любят 
питомца, денег не жале-
ют, — говорит Алёна. — 
Они просят сшить одёж-
ку на спортивную, фут-
больную тематику. Я уже 
шила одежду с символи-

кой «Динамо», «Спарта-
ка» для мопсов, француз-
ских и английских буль-
догов. Для представите-
лей более крупных пород 
шью тельняшки и джинсы 
— это всегда в моде. 

Однажды к Алёне обра-
тились фанаты фигуриста 
Алексея Ягудина и попро-
сили сшить для его йорка  
Вари  типа «стандарт» спор-
тивный костюм «Боско-
спорт». 

Молодые девушки про-
сят для йорков гламурные 
костюмчики цвета Розо-
вой пантеры со стразами, 
оборками, бантами, кру-
жевами и бабочками.

Ещё одно модное повет-
рие: сделать из собаки 
другое животное — зай-
ца, кошку, медведя. Это 
считается остроумным 
— надеть на мопса шап-
ку с оленьими рожками, 
на китайскую хохлатку — 
серый мышиный комбез, 
таксу превратить в велю-
рового медведя. 

— Некоторые клиенты 
приносят отжившие своё 
норковые шубы и просят 
перешить их для питом-
ца, — рассказывает Алёна.

Кризис коснулся 
и собачников

В костюмах предусмо-
трена и возможность от-
правления естественных 
надобностей. 

— Пришиваются резин-
ки, которые оттягивают-
ся, когда девочка приседа-
ет или когда мальчик под-
нимает лапку, — поясняет 
Алёна. 

Чтобы взрослая соба-
ка чувствовала себя в лю-
бой одежде комфортно, 
её надо приучать к ней с 
детства: сначала майка на 
холку и передние лапы, 
потом штаны, шапка и 
ботинки. 

Пошив одного комбине-
зона занимает целый день. 
До недавнего времени за-
казов Алёне хватало с лих-
вой, даже не приходилось 
просить денег у мужа. Но 
полтора года назад со-
бачники начали эконо-
мить на одёжке. Заказов 
стало существенно мень-
ше. К тому же у Алёны ро-
дилась внучка. Пришлось 
выйти на работу в свадеб-
ное ателье. Однако шить 
собачкам она не бросила, 
обшивает четвероногих в 
свободное от основной ра-
боты время  — по выход-
ным и по ночам. 

Мария ГУСЕВА

Фанаты 
Алексея 
Ягудина 
попросили 
сшить 
для его собаки 
спортивный 
костюм

Только не чирикай
Пётр Пушканов с Люблинской
учит петь канареек 

Десять канареек держит 
дома и на работе житель 
округа Пётр Пушканов. 
Он учит их правильному 
пению. В отличие от ди-
ких птиц канарейки обу-
чаемы.

Пушканов интересо-
вался птицами с детства 
— у него были чижи, ще-
глы, коноплянки. Сей-
час он — активист клу-
ба любителей русской 
канарейки овсяночно-
го напева. Специалисты 
различают в песне этих 
птичек целый ряд колен 
— «запевку», «куличок», 
«россыпь», «овсянку», 
«синичку» и др. Каждый 

день пернатым включают 
аудиозаписи, где в пра-
вильном порядке смонти-
рованы красивые колена. 

— Благодаря аудиотех-
нике канарейки сейчас 
поют гораздо красивее, 
чем 40-50 лет назад, — от-
мечает Пётр Пушканов.  

Самые та лантливые 
птицы участвуют в пе-
сенных конкурсах, где их 
оценивают специалисты. 

— Когда учишь кана-
рейку, важно, чтобы она 
не переняла что-то не-
правильное. Больше все-
го досаждают воробьи: 
канарейка сразу начина-
ет так же чирикать, а на 

конкурсах это считается 
очень большим недостат-
ком, — сетует Пётр Вла-
димирович. 

Обу чение птиц пе-
нию — дело хлопотное. 
Начинать учёбу перна-
тым нужно в двухмесяч-
ном возрасте. Ежедневно 
в возрасте до года пти-
ца слушает и перенима-
ет правильное пение. А 
потом, после линьки, во 
время которой пернатые 
не поют, может оказать-
ся, что птица всё забыла... 

Большую часть своих 
канареек Пётр Пушканов 
держит на работе — он 
трудится гравёром на за-

воде. Домашние его хоб-
би не очень-то одобряют. 
Поэтому дома у любителя 
птиц живёт лишь четы-
рёхмесячный кенарь Се-
рёнька — будущий талант. 

— У меня есть знако-

мый, который тоже дер-
жит птиц на работе и даже 
берёт их с собой на сове-
щания, чтобы они лю-
дей не боялись, — рас-
сказывает Пушканов. — 
А одна моя птица научи-

лась имитировать звонок 
телефона из соседнего ка-
бинета. Мой начальник 
идёт и  удивляется: поче-
му у него телефон звонит 
не умолкая?

Марина ТРУБИЛИНА

Штаны для мастифа 
налезли на мужа
Жительница района Марьино восемь лет шьёт собачьи наряды

Хобби

Девушки просят для своих питомцев гламурные костюмчики цвета Розовой пантеры

Пётр Пушканов и талантливый кенарь Серёнька
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М
ногие счи-
тают, что 
на пенсии 
жизнь за-
кан ч ива-

ется. Но фотовыставка, 
открывшаяся недавно в 
парке «Кузьминки», на-
глядно демонстрирует, что 
это совсем не так. 

— Наша выставка — часть 
проекта «Возраст счастья», 
— рассказывает пресс-
секретарь парка Анна Каш-
парова. — Это международ-
ный проект о новом стиле 
жизни, суть и смысл кото-
рого в том, что жизнь по-
сле 50 лет — следующий, 
полноценный этап разви-
тия личности. Его автор — 
Владимир Яковлев, жур-
налист, создатель изда-
тельского дома «Коммер-
сантъ». По его признанию, 
он сам в молодости воспри-
нимал 50-летний возраст 
как рубеж, после которого 
в жизни ничего интересно-
го быть уже не может. Ког-
да же ему самому стукну-
ло 50, он решил выяснить, 
есть ли ровесники, кото-
рые чувствуют себя счаст-
ливыми и ощущают полно-
ту жизни, как в молодости. 

Три года назад Яковлев 
начал разыскивать лю-

дей, сохранивших здоро-
вье, радость жизни и мо-
лодость в 60, 70, 80, 90 лет, 
записывать их истории и 
делать фотопортреты. На-
пример, Пётр Корняков 
в 56 лет впервые в жиз-
ни стал студентом: изу-
чал генеалогию своей се-
мьи и неожиданно увлёкся 
историей. Он поступил в 
Чувашский государствен-
ный педагогический уни-
верситет на историко-фи-
лологический факультет. 

Людмила Колобанова 
в свои 72 — марафонец, 
единственная женщина в 
мире, завоевавшая титул 
12-кратного мастера по 
сверхдлинным дистан-
циям. Четыре марафона 
в месяц для неё — норма. 

Людмила Смирнова в 
60 лет освоила картинг — 
случайно села на автомо-
бильчик из любопытства 
и испытала чувство, срав-
нимое с полётом. Сегод-
ня она призёр московских 

любительских гонок. Гово-
рит, даже и не подозревала, 
что после 60 у неё начнётся 
такая насыщенная жизнь. 

Пэт Мурхэд из США в 
честь своего 80-летия прыг-
нул с парашютом 80 раз 
подряд. 

— Люди часто считают, 
что после 50 исполнение их 
желаний невозможно. Я на 
собственном примере убе-

дился, что возможно всё, — 
говорит он.

Кто-то после 50 стано-
вится профессиональным 
танцором, кто-то бросает 
городскую жизнь и стано-
вится фермером. А многие 
даже заводят романы…

Алексей ТУМАНОВ

Выставка открыта до 23 ноября 
на центральной площадке парка.
Вход свободный. 
Сайт проекта 
theageofhappiness.com

Пэт Мурхэд 
из США в 80 
лет прыгнул 
с парашютом 
80 раз

После 60 жизнь только 
начинается

Афиша
Мультики на Привольной 

Библиотека №108 (ул. При-
вольная, 21) приглашает ма-
лышей на игровое занятие 
21 октября в 11.30. Детей 
ждут творческие задания и 
просмотр мультфильмов по 
сюжетам Э.Успенского. Ребя-
та также могут поучаствовать 
в конкурсе рисунков «Люби-
мый мультгерой». Работы 
принимаются в библиотеке с 
11 октября.

Время мероприятия может 
измениться, уточняйте по тел. 
(495) 705-7399.

Сувениры из носков 
в Капотне

Молодёжный креативный 
центр субкультур в Капотне 
приглашает любителей хенд-
мейда от 15 лет на мастер-
класс «Галерея новинок». 
Участников научат превра-
щать старые вещи в ориги-
нальные поделки: из старых 
носков изготовят котиков, а 
старые диски послужат ма-
териалом для игольницы. 

Занятие пройдёт 17 октя-
бря в 17.30 в ДК «Капотня» 
(Капотня, 2-й квартал, 20а). 
Вход свободный.

Айрис фолдинг 
в Люблине

В помещении ДК им. Аста-
хова (ул. Краснодарская, 21) 
16 октября в 15.00 пройдёт 
мастер-класс по бумагопла-
стике в технике айрис фол-
динг. Этот метод спирале-
видного расположения полос 
цветной бумаги ещё называ-
ют радужным складывани-
ем. Участники создадут кле-
новый лист. 

Ретроспективные показы 
в «Факеле» 

Кинотеатр «Факел» (ш. Эн-
тузиастов, 15/16) приглашает 
на бесплатные показы филь-
мов режиссёра Сергея Се-
льянова. 15 октября в 15.30 
зрители 12+ увидят картину 
«День ангела». 

А 16 октября в 14.50 пока-
жут мистическую драму «Ду-
хов день» (16+) о том, как 
главный герой в исполнении 
лидера группы «ДДТ» Юрия 
Шевчука обнаружил в себе 
способность непроизвольно 
взрывать предметы. 

Ольга САРАТОВСКАЯ

Выставка «Возраст счастья»
открылась в Кузьминках

Автор проекта Владимир 
Яковлев нашёл людей, 
сохранивших здоровье 

и вкус к жизни в солидном 
возрасте

На осенние экскурси-
онные программы при-
глашает детей и взрос-
лых музей-заповедник — 
усадьба Люблино (ул. Лет-
няя, 1, стр. 1). Тут работают 
одновременно несколько 
экспозиций, рассчитан-
ных на разный возраст.

— На выставке «Будни 
и праздники крепостно-
го театра. Крепостной 
театр России второй по-
ловины XVIII — начала 
XIX века» можно узнать 

об истории зарождения 
театрального искусства 
в России, — рассказыва-
ет специалист по связям 
с общественностью му-
зея-заповедника Ната-
лья Рогило. — Выставка 
«Сон в летнюю ночь» от-
сылает гостей к миру рус-
ской усадьбы, к вечерам 
за самоваром. Посвящена 
русской культуре конца 
XVIII — начала XX столе-
тия и ещё одна выставка 
— «Живописная летопись 

русской усадьбы». Озна-
комиться с повседневной 
жизнью усадьбы, бытом, 
увлечениями её обитате-
лей можно на экспозиции 
«Есть много мест, укра-
шенных на диво…».

Алексей ТУМАНОВ

Режим работы выставок 
и экспозиций: вторник — 
воскресенье с 10.00 до 18.00, 
понедельник — выходной. 
Кассы открыты до 17.30. 
Цена билета 50-100 рублей

В усадьбе Люблино вспомнят 
о вечерах за самоваром

В усадьбе «Люблино» работают несколько экспозиций, 
рассчитанных на разный возраст

Кадеты 
отметили 
День 
учителя
В честь 
Дня учителя 
5 октября 
в кадетском 
училище 
имени 
М.А.Шолохова 
в Кузьминках 
организовали 
концерт.

Фотофакт Cтань собой

UV-KURIER.RU
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Н
икас Сафро-
нов, заслу-
женный ху-
дожник Рос-
сии, акаде-

мик Российской академии 
художеств, родился в 1956 
году в Ульяновске. Его 
отец Степан Сафронов из 
семьи потомственных свя-
щенников и хотел, чтобы 
сын стал батюшкой. Не-
сколько лет Никас был 
вольным слушателем ду-
ховной семинарии в За-
горске. Но священником 
так и не стал. 

— Во мне очень много 
светской энергии, и она 
не дала мне стать священ-
ником. Возможно, пока, — 
размышляет он.

Надо ли прибивать 
гениталии к брусчатке 

— Вы один из самых про-
даваемых современных 
рос  сийских художников.
Что надо сделать, чтобы 
этого добиться? 

— Я продаю картины че-
рез аукционы, но всё рав-
но очень важны личные 
контакты. А когда приез-
жаю с выставками в рос-
сийские города, их мэры 
часто покупают мои кар-
тины для своих музеев.

Зрителя, конечно, надо 
заинтересовывать, и лю-
бые эксперименты над 
собой — милые игрушки, 
этому способствующие, 
но… есть какой-то пре-
дел! Если художник, что-
бы на него обратили вни-
мание, прибивает гени-

талии к брусчатке Крас-
ной площади, а когда его 
мирно отпускают, он под-
жигает здание ФСБ — это 
уже опасное хулиганство, 
к творчеству отношения 
не имеющее. Искусство 
основано на знании клас-
сики и, в конце концов, на 
умении хоть как-то рисо-
вать. А у нас под видом 

авангарда часто проходит 
огромное количество та-
кой галиматьи!

— Вы называете стиль, в 
котором работаете, Dream 
Vision. Это тоже… не со-
всем классика.

— Так я же долго учил-
ся, прежде чем прийти 
к нему. Это такой стиль, 
когда кажется, что ты ни-

чего не видишь на картине, 
всё размыто, а потом под-
ходишь и видишь на ней 
людей, горы, дома… Я бы 
не мог этого сделать, если 
бы пять лет в институте не 
писал людей, горы, дома. 

— Чёрный квадрат — ис-
кусство?

— Да. Но людям это надо 
объяснять.

Шон Коннери 
и Анджелина Джоли

— В Доме кино состо-
ялась премьера фильма 
«Фонтан счастья», где вы 
играете самого себя. Како-
вы ещё ваши творческие 
планы в смежных видах ис-
кусства?

— В продюсерском цен-

тре Кустурицы скоро нач-
нутся съёмки фильма о 
футболистах. Буду рисо-
вать героев фильма для 
титров: Шона Коннери, 
Марадону, Анджелину 
Джоли… У меня там тоже 
будет маленькая роль. 
Недавно я как художник 
участвовал в английском 
мультике, герой которо-
го по сюжету перескаки-
вает из одной моей кар-
тины в другую. В Москве 
я открыл школу Никаса 
Сафронова, провожу ма-
стер-классы для людей с 
ограниченными возмож-
ностями. Недавно был 
проект, когда мои кар-
тины напечатали на пла-
тьях и на постельном бе-
лье. Всё это раскупили, 
деньги пошли на благо-
творительность. 

Оплачивал адвокатов 
для сына

— Прошлой зимой ваш 
сын Лука случайно сбил 
женщину на дороге. Как 
коснулся вас этот скандал?

— Когда в субботу в де-
вять утра тебе изо всех 
сил стучат в дверь, а ты 
всю ночь работал и толь-
ко что лёг спать, ты в ужа-
се думаешь: «Что-то слу-
чилось!..» А это второй 
канал пришёл к тебе — 
журналисты кричат че-
рез дверь: «Ваш сын ви-
новат в автокатастрофе, 
отцы отвечают за детей 
всю жизнь!» Всё это кос-
нулось, конечно, больше 
не его, а меня. Конечно 

Известный художник рассказал о личной жизни и о том, как стать знаменитым

Никас Сафронов: 
В Кузьминках я когда-то 
пережил итальянскую страсть

Моя светская 
энергия 
не дала 
мне стать 
священником

реклама______________________________________________________________________________________________________________________________________________________________________________________________________
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Когда приезжаю 
с выставками 
в российские города, 
их мэры часто покупают 
мои картины 
для местных музеев
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Бывает так: двое спорят о 
том, белое это или чёрное, 
даже не глядя на то, о чём спо-
рят. Им и не важно, как оно там 
на самом деле. Им кажется, что 
они точно знают, как должно 
быть, а потому считают, что 
так оно и есть.

В последнее время таких 
споров всё больше. Обо всём 
— от искусства и спорта до вы-
боров и геополитики. Потому и 
проблем везде так много, что 
кто-то не может увидеть оче-
видное, а кто-то и не хочет.

Так происходит на всех 
уровнях и в разных масшта-
бах, в том числе и в частных 
житейских ситуациях. Самые 
простые вещи иногда труд-
но увидеть такими, какие они 
есть, через очки предвзято-
сти. Трудно, но всё-таки необ-

ходимо. И полезно для души.
Ведь именно так многие 

скептики приходили к вере. Они 
прикасались к религии, чтобы 
разоблачить её, но если их гла-
за и души были открыты, то 
преображались. Известный не-
мецкий учёный Эта Линнеманн 
взялась изучать Священное 
Писание, чтобы опровергнуть 
его божественное происхожде-
ние. Она хотела доказать, что 
Христос — это обычный чело-
век, а обнаружила, что это Бог. 
И тогда круто изменила и взгля-
ды свои, и свою жизнь.

«Безвозвратно считаю мусо-
ром всё, что я преподавала и 
написала вплоть до того вре-
мени, когда отдала свою жизнь 
Иисусу, — написала после это-
го профессор Линнеманн. — Я 
собственноручно выбросила 
это в мусор и искренне прошу 
вас: если ещё имеете кое-что 
из этого в своей библиотеке, 
сделайте то же самое».

Несколько раньше в похожей 
ситуации оказался четырнадца-
тилетний подросток Андрей, ко-
торый не верил в Бога. Чтобы 
укрепиться в своём атеизме, он 
решил прочитать Евангелие и 
лично убедиться в его ложно-
сти. Чтобы не тратить лишнего 
времени, он выбрал самое ко-
роткое Евангелие — от Марка. 
А когда читал, убедился в об-
ратном. Он вдруг почувствовал, 
что рядом с ним живой Христос. 
Так начался путь к вере, а по-
том и к священству знамени-
того богослова и проповедни-
ка Антония Сурожского.

Ещё раньше взялся разо-
блачать христианство своими 
методами римский актёр Ар-
далион. Он выступал в цирке 
при императоре Максимиане 
Галерии в начале IV века и вы-
смеивал христиан. Но однаж-
ды во время выступления по-
нял, что поверил в Христа. Тут 
же, в цирке, заявил об этом, по-
шёл на мучительную казнь. И 
стал святым.

Cвой взгляд

Что может 
случиться
с атеистами

Валерий КОНОВАЛОВ

же я помогал ему, нахо-
дил и оплачивал адво-
катов.

Личная жизнь — 
в вольном полёте

— Никас, а что в личной 
жизни? Есть ли любовь?

— У меня была девушка 
Маша, мы прожили де-
вять лет, теперь расста-
лись. Пока не готов ни к 
чему серьёзному, нахо-
жусь в вольном полёте. 
Встречаюсь с девушкой 
Тамарой, но живём мы 
отдельно, видимся, толь-
ко когда у нас есть вре-
мя. Правда, я всё время 
занят… Творчество тре-
бует сосредоточения и 
уеди нения. 

— Правда ли, что, ког-
да достигаешь вершины, 
остаёшься один?

— Я ещё до неё не до-
шёл. Как-то мне сказал 

один мой ученик: «Когда 
я буду большим худож-
ником, хочу быть по-
хожим на вас». Я гово-
рю: «А я в твоём возрас-
те хотел быть похожим 
на Леонардо да Вин-
чи». Цели наши долж-
ны быть заоблачными. 
Может быть, я давно бы 
достиг вершин, если бы 
не останавливался на 
полпути. Но у меня есть 
друзья и родственники 
— трое братьев и сестра, 
и я всегда останавлива-
юсь, чтобы им помочь. 

— Чем они занимаются?
— Они не работают и 

полностью находятся на 
моём обеспечении. 

— А что делают ваши 
дети?

— Сын Стефано жи-
вёт в Лондоне, когда-то 
учился в королевской 
художественной шко-
ле, но сейчас живопи-
сью не занимается, а 
занялся экономикой и 
политикой. Второй сын 
живёт в Австралии, ув-
лёкся фотографией, и 
у него это хорошо по-
лучается, третий — в 
Литве, он актёр, играет 
в вильнюсском театре. 
Лука — пианист, жи-
вёт в Москве, учится во 
Франции, в консервато-
рии. Всем им тоже по-
могаю. 

Софи Лорен

— Судя по размаху ва-
шего дня рождения, кото-
рый проходил в двух ша-
гах от Кремля, ни у кого 
не осталось сомнений в 
вашем благополучии.

— Ты имеешь в виду, 
когда Софи Лорен при-
езжала ко мне в гости? Я 
с ней дружу с 1988 года, и 
в день своего рождения я 
не мог отказать себе в удо-
вольствии пригласить её 
к себе. Я много раз был у 
неё в гостях, а она при-
езжала впервые. Един-
ственной её просьбой был 
номер в гостинице с ви-
дом на Красную площадь. 

Ира жила 
в Кузьминках

— Знаю, что у вас была 
целая история любви в 
Кузьминках. Расскажите.

— Да, бурная история 
действительно когда-то 
была связана с Кузьмин-
ками: я тогда был женат 
на француженке и од-
нажды в метро увидел де-
вушку — и тут же влю-
бился. Её звали Ира, она 
была невероятно похо-
жа на Софи Лорен, а для 
меня это идеал женской 
красоты. Мы познако-
мились, стали встречать-
ся. Она жила в Кузьмин-
ках. Помню, как она меня 
ревновала, а я — её. Пом-
ню, как приезжал к ней 
домой без предупрежде-
ния только для того, что-
бы проверить: одна она 
или нет. Пока ехал к ней, 
придумывал себе исто-
рии одну страшнее дру-
гой. Она тоже подозрева-
ла меня в изменах и могла 
приехать ко мне с таким 
же визитом. Если, не дай 
бог, в моей квартире была 
какая-нибудь модель и я 
не открывал дверь, мог-
ла сломать её. Я был тог-
да безумно влюблён, из-за 
неё я подал на развод с же-
ной, но, пока шёл развод, 
любовь остыла, и мы рас-
стались. Несмотря ни на 
что, она подарила мне два 
года незабываемых ита-
льянских страстей.
Беседовала Мария АНИСИМОВА

С Софи Лорен дружу 
с 1988 года, она для меня 
идеал женской красоты

Актёр Ардалион сначала 
высмеивал христиан, 
а потом стал святым

С Софи Лорен
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Сканворд

ВСЕ НОВОСТИ ОКРУГА 
ЕЖЕДНЕВНО НА САЙТЕ 

WWW.UV-KURIER.RU

«Мы с тобой 
  одна семья»

Фотоконкурс

«Юго-Восточный 
курьер» продолжает 
фотоконкурс. 
Он называется 
«Мы с тобой одна 
семья». Присылайте 
нам забавные снимки 
ваших домашних 
животных, обязательно 
с вашими близкими 
людьми — детьми, 
сёстрами, братьями, 
папами, мамами и т.д. 

Адрес: 
uvkurier@mail.ru. 
Формат: jpeg. 
Напишите пару слов 
о себе. 
Снабдите снимок крат-
кой и небанальной 
подписью. 
Лучшие фото 
опубликуем 
на страницах газеты. 
Победителей 
ждут сюрпризы.

По горизонтали: Стропило. 
Дог. Луковица. Токарь. Сократ. 
Анаконда. Опиум. Недруг. Ура-
са. Ага. Сливки. Квас. Сафо. 
Улар. Орлан. Степлер.

По вертикали: Неистовство. 
Криминал. Муксун. Полнота. 
Риал. Фас. Транспорт. Олово. 
Кеа. Клод. Длина. Нрав. Раду-
га. Грань. Агасфер.

ОТВЕТЫ НА СКАНВОРД 

Никогда не бойся делать то, 
что ты не умеешь. Ковчег был 
сооружён любителем. Профес-
сионалы построили «Титаник». 

Сделал четыре дела одно-
временно: открыл минерал-
ку, умылся, помыл пол, до-
вёл кота до инфаркта. 

— Мама, что делать? Муж 
мне ребёнка отдаёт только на 
кормление, сам купает, гуля-
ет, ночью качает, а сыну ещё 
месяца нет! Ребёнка почти не 
вижу, что делать с мужем?

— Не спугни! 

Я в ответе за то, что я ска-
зал, но не за то, что вы ус-
лышали. 

Работа — это место, где 
ты зарабатываешь... нервный 
стресс, нервный тик, головную 
боль. А в конце месяца тебе 

выдают немного денежек на 
лечение. 

Если вам в баре улыбну-
лась девушка — очевидно, у 
неё нет денег. 

А если вы улыбнулись 
в ответ — очевидно, у вас 
деньги ещё есть. 

Записка мужу: «Саша, забе-
ри ребёнка из детского сада. 

P.S. Он сам тебя узнает!» 

— Долго вы с бывшей же-
ной прожили в браке?

— Со второго айфона до 
шестого.

Все вокруг что-то покупа-
ют: кто яхту, кто виллу, кто 
футбольный клуб…

Пойду-ка и я за хлебушком!

— Алло, дорогой, у меня 
сломалась машина.

— Сильно?
— Пополам. 

В прошлом году на своё десятилетие Артём взял из приюта 
собачку. Назвали её Мася. Теперь это уже Масища!

Анекдоты

На шоссе 
Энтузиастов 
велосипедист 
столкнулся 
с «Маздой»

Днём 1 октября у дома 7а 
на шоссе Энтузиастов девя-
тилетний велосипедист столк-
нулся с автомобилем «Мазда 
CX5». По словам водителя ав-
томобиля, ехавшего по шос-
се в сторону Третьего транс-
портного кольца, мальчик 
двигался по проезжей части 
навстречу потоку. В итоге ре-
бёнка увезли в детскую боль-
ницу с ушибом ноги.

На Ставропольской 
пострадал 
мотоциклист

Ранним утром 3 октября 
мотоциклист, управляя «Хон-
дой CBR600», двигался по 
Ставропольской улице со сто-
роны Новороссийской. Около 
дома 36 он наехал на остано-
вившийся впереди из-за зато-
ра «Форд Мондео». В резуль-
тате скорая увезла 25-летнего 
мотоциклиста в 68-ю горболь-
ницу с сотрясением мозга и 
ушибом позвоночника.

Сбила пенсионерку 
на Авиамоторной

Днём 3 октября на Авиамо-
торной улице женщина, управ-
ляя «Мерседесом», двигалась 
задним ходом по территории 
двора в сторону дороги. Возле 
дома 9 она сбила 88-летнюю 
пенсионерку, которая шла в 
том же направлении по дворо-
вому проезду. Пострадавшую 
отвезли в больницу с сотрясе-
нием мозга и множественными 
ссадинами лица.

Попала 
под «Шевроле» 
на 2-й улице 
Синичкина

Поздним вечером 4 октя-
бря 73-летняя женщина, идя 
по проезжей части 2-й улицы 
Синичкина со стороны Юрьев-
ского переулка, около дома 17 
попала под встречный авто-
мобиль «Шевроле Круз». Ско-
рая помощь доставила пенси-
онерку в больницу с ушибами 
лба и колена.

Группа пропаганды ОБ ДПС 
ГИБДД УВД по ЮВАО

ДТП

Не читает 
только 
страус

UV-KURIER.RU

Игорь Саруханов не 
только певец и талант-
ливый композитор, но и 
замечательный кулинар. 
К готовке он неравноду-
шен с детства.

— В нашей семье были 
одни мальчишки, и пе-
ред приходом гостей мама 
давала нам задания: по-
чистить морковку, лук, 

промыть рис… Ког-
да она приходила с 
работы, на приго-
товление плова ухо-
дил всего час, — расска-
зывает Игорь Саруханов. 
— С братом мы быстро 
на учились кашеварить, 
и такие блюда, как плов, 
шашлык, аджапсандал, 
для нас были детскими 
игрушками.

Плов и сегодня остаётся 
любимым блюдом певца. 
Причём настоящий плов, 
по мнению Игоря, можно 
приготовить только в на-
стоящем чугунном казане. 
Другим своим коронным 
блюдом Игорь Саруханов 

считает аджапсан-
дал. Пригото-

ви т ь ег о 
м о ж н о 

и с мясом, и с курицей, а 
можно без того и другого.

Берём пару баклажанов, 
режем, натираем их солью. 
Также режем примерно 8 
томатов, 2-3 сладких пер-
ца, 2-3 морковки и острый 
перчик (количество за-
висит сугубо от вкусовых 
пристрастий). Кольцами 
нарезаем большую лукови-
цу. Баклажаны очищаем от 
соли и отжимаем. Овощи 
укладываем слоями в на-
гретую кастрюлю с расти-
тельным маслом. Если ад-
жапсандал готовится с мя-
сом или курицей, то слои 
овощей чередуем с мясом 
или курицей. Всё это ту-
шится без добавления воды 
на медленном огне минут 
40. Поэтому надо следить, 
чтобы блюдо не подгорело. 
В конце добавляем 4-5 зуб-
чиков чеснока, порезанные 
петрушку, базилик, кинзу. 
Блюдо можно подавать и 
горячим, и холодным. 

Ирина МИХАЙЛОВА

от певца и композитора 
Игоря Саруханова

Звёздный рецепт

Аджапсандал 
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ЗАДАВАЙТЕ ВОПРОСЫ, ПРЕДЛАГАЙТЕ 
ТЕМЫ ДЛЯ ПУБЛИКАЦИЙ
Пишите нам: uvkurier@mail.ru
Звоните: (495)681-3328, 
(495)681-3645


